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PE/000056-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a apoyo facilitado 
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PE/000057-01
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Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a equipos itinerantes 
para el desarrollo de la Atención Temprana. 1396

PE/000058-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 
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Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones realizadas 
por la Junta de Castilla y León para activar las promociones de viviendas 
paralizadas en diversos municipios de la provincia de Palencia. 1402
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PE/000063-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de 
las actuaciones previstas por la Junta de Castilla y León en 34 promociones 
de viviendas protegidas en diversos municipios de la provincia de Palencia. 1403
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Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
específicas de promoción turística y cultural de la provincia de Palencia 
realizadas por SOTUR en el presente ejercicio. 1405

PE/000065-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de ADE para la construcción de naves y espacios 
de alquiler en la provincia de Palencia previstas en el presupuesto del 
presente ejercicio. 1406

PE/000066-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas 
a cabo por la Junta de Castilla y León para la creación de un parque de 
proveedores de Renault en Villamuriel de Cerrato. 1407

PE/000067-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas 
a cabo por la Junta de Castilla y León para la promoción del suelo 
industrial que tiene disponible en Palencia. 1408

PE/000068-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a metros cuadrados 
de suelo industrial que la Junta de Castilla y León tiene disponible en 
Palencia. 1409

PE/000069-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas 
a cabo por la Junta de Castilla y León para la adecuación del puente de 
Cervera de Pisuerga (Palencia). 1410
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PE/000070-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas 
a cabo por la Junta de Castilla y León para la construcción de un nuevo 
puente en Vañes. 1411

PE/000071-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la intersección entre la 
carretera P-953 y la CL-613. 1412

PE/000072-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera P-980 
(Carrión-Frómista). 1413

PE/000073-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera P-953 
(Fuentes de Nava-Monzón de Campos). 1414

PE/000074-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera P-952 
(Paredes de Nava-Villarramiel). 1415

PE/000075-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de 
las actuaciones de la empresa PROVILSA en la autovía A-231 (Camino 
de Santiago). 1416

PE/000076-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera CL-627. 1417
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PE/000077-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera P-627 
(Herrera-LP Burgos). 1418

PE/000078-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución 
por parte de la empresa pública PROVILSA del Área Central Cylog en la 
provincia de Palencia. 1419

PE/000079-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de 
usuarios en lista de espera de consultas externas y en lista de espera 
para pruebas diagnósticas. 1420

PE/000080-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a contratación 
para sustitución del personal sanitario en Salamanca en 2009 y 2010. 1422

PE/000081-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuación prevista 
en la red de carreteras de titularidad autonómica en Zamora para 2012. 1423

PE/000082-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
e inversiones previstas para carreteras de titularidad autonómica 
correspondiente a los años 2007-2011. 1424

PE/000083-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza España-Portugal “Territorio de Frontera-Valle 
del Duero”. 1425
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PE/000084-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza España-Portugal “Red Escénica”. 1427

PE/000085-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a medidas 
presentadas por la Junta de Castilla y León para impulsar el desarrollo 
industrial en Ávila en 2011. 1429

PE/000086-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto 
de cooperación transfronteriza España-Portugal “Transferencia de 
tecnología y experimentación de cultivos de cereales y leguminosas 
para usos energéticos y de alta calidad alimentaria en sistemas de 
regadío y de agricultura sostenible”. 1430

PE/000087-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a valoración 
por la Junta de la Encuesta de Población Activa que refleja los datos de 
desempleo en Ávila por encima de la media regional. 1432

PE/000088-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza “Observatorio transfronterizo de sanidad 
animal”. 1434

PE/000089-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a subvenciones 
para la concesión de prótesis ortopédicas, en especial para niños con 
amputaciones. 1435
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PE/000090-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 

por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto 
de cooperación transfronteriza España-Portugal “Arte rupestre 
transfronterizo de Foz Côa a Siega Verde”. 1436

PE/000091-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza España-Portugal “Intervenciones en 
drogodependencias”. 1437

PE/000092-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza “Cooperación transfronteriza para la gestión 
territorial integrada de la región fluvial Duero-Douro”. 1438

PE/000093-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a instalación de 
marquesinas en la provincia de Zamora. 1440

PE/000094-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a previsión de 
incrementar las unidades de soporte vital básico. 1441

PE/000095-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de 
habitaciones individuales que se prevé incrementar en la presente 
legislatura. 1442

PE/000096-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de 
habitaciones individuales que hay en cada uno de los 14 hospitales de 
la Comunidad. 1443
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PE/000097-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a incremento 
de las unidades de soporte vital avanzado, propias y concertadas, 
existentes en cada provincia. 1444

PE/000098-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a registro de 
enfermos afectados por esclerosis lateral amiotrófica (ELA) y al número 
de pacientes afectados. 1445

PE/000099-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a registro de 
enfermos afectados por esclerosis múltiple y al número de pacientes 
afectados. 1446

PE/000100-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a inversión 
del 1 % cultural en el patrimonio de la provincia de Ávila. 1447

PE/000101-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a aprobación 
del Plan Rector de Uso y Gestión (PRUG) del Parque Regional de la 
Sierra de Gredos. 1448

PE/000102-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a pago de las 
indemnizaciones directas y rápidas a los ganaderos afectados por los 
ataques de lobos a su cabaña ganadera. 1449

PE/000103-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a implantación 
en esta legislatura de un parque tecnológico en el polígono industrial de 
Vicolozano (Ávila). 1450
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PE/000104-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a situación 
actual de desarrollo y construcción de la unidad de actuación de 
Gesturcal en la ampliación del polígono industrial de Vicolozano (Ávila). 1451

PE/000105-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a medidas para 
impulsar el Cylog de Ávila. 1452

PE/000106-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a empresa que ha 
prestado el servicio de los programas “Madrugadores” y “Tardes en 
el cole” durante los cursos 2009-2010 y 2010-2011 en la provincia de 
Zamora, y a las cantidades libradas para su prestación. 1453

PE/000107-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo para dar cumplimiento a la resolución aprobada por las 
Cortes de Castilla y León en relación con los códices medievales de la 
Catedral de León y de la Real Colegiata de San Isidoro. 1455

PE/000108-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de 
la resolución del Procurador del Común sobre la iglesia románica de 
Bercedo, en el municipio de Merindad de Montija (Burgos). 1457

PE/000109-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo para dar cumplimiento a la resolución aprobada por las 
Cortes de Castilla y León sobre la tradición oral de “El Filandón”. 1459
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PE/000110-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de la 
resolución del Procurador del Común sobre el Puente de San Mateo, 
ubicado en el municipio de Vinuesa (Soria), en cuanto a su declaración 
como Bien de Interés Cultural. 1461

PE/000111-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo para dar cumplimiento a la resolución aprobada por las 
Cortes de Castilla y León sobre el leonés. 1462

PE/000112-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a corrección 
del emplazamiento del “Dolmen de Cubillejo” en la correspondiente 
inscripción en el registro de Bienes de Interés Cultural. 1464

PE/000113-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de la 
resolución del Procurador del Común sobre la declaración como Bien de 
Interés Cultural, en la categoría de Conjunto Histórico, de los pueblos 
de Villar de los Barrios, Salas de los Barrios y Lombillo de los Barrios 
(León). 1466

PE/000114-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de 
la resolución del Procurador del Común sobre la muralla del castillo de 
Saldaña (Palencia). 1468

PE/000115-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a centros 
educativos y al número de alumnos y de profesores del programa de 
promoción de la lengua gallega en la comarca de El Bierzo (León) y en 
Sanabria (Zamora). 1470
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PE/000116-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a presupuesto, 
la formación del profesorado, la divulgación y los materiales para la 
implantación del programa de enseñanza de la lengua gallega en las 
comarcas de El Bierzo (León) y en Sanabria (Zamora). 1472

PE/000117-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a Comisión 
Mixta de Seguimiento del Gallego. 1474

PE/000118-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a puertas sustituidas 
en las obras de rehabilitación del Convento de Santa Ana en la ciudad 
de Ávila. 1476

PE/000119-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
concretas llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para adaptar 
el Museo de Zamora a la normativa vigente en materia de accesibilidad. 1478

PE/000120-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de 
alumnos que han cursado lengua francesa en centros de la Comunidad 
entre 2005 y 2011. 1480

PE/000121-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número 
de alumnos que han cursado lengua portuguesa en centros de la 
Comunidad entre 2008 y 2011. 1482

PE/000122-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de alumnos 
que han cursado determinados idiomas en algunas de las Escuelas 
Oficiales de Idiomas de Castilla y León entre 2005 y 2011. 1484
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PE/000123-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a centros donde se 
impartirán clases de portugués, dentro del currículo escolar, durante el 
curso 2011-12. 1485

PE/000124-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a obras de 
acondicionamiento de la carretera entre La Puebla de Sanabria y 
Rihonor de Castilla. 1486

PE/000125-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad de 
previsión de inicio y conclusión de las obras de la carretera ZA-324 que 
une el salto de Villalcampo con la frontera portuguesa. 1488

PE/000126-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que 
la Junta de Castilla y León tiene previsto concluir las obras de refuerzo 
de la carretera entre La Puebla de Sanabria y el límite de la frontera con 
Portugal. 1490

PE/000127-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que la 
Junta de Castilla y León tiene previsto concluir las obras de mejora de la 
carretera ZA-316 Fermoselle al límite de la provincia de Salamanca. 1492

PE/000128-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que 
la Junta de Castilla y León tiene previsto concluir las obras de refuerzo 
de la carretera CL-527 de Zamora a Bermillo y de Bermillo de Sayago al 
límite de Portugal. 1494
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PE/000129-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que la 
Junta de Castilla y León tiene previsto concluir la variante de Bermillo de 
Sayago. 1496

PE/000130-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a subvención a la 
Fundación de Investigación del Centro del Cáncer aprobada por la Junta 
el 24 de marzo de 2011. 1498

PE/000131-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María del Rosario 
Gómez del Pulgar Múñez, relativa a subvenciones directas o préstamos 
retornables en relación con la Red Logística Cylog. 1500

PE/000132-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a actuaciones de la 
Junta de Castilla y León en relación con menores en situación de tutela. 1502

PE/000133-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, 
relativa a reclamaciones y/o demandas presentadas en el Hospital 
General de Segovia entre 2006 y 2010 y casos derivados de éste al 
Hospital Infantil Universitario Niño Jesús. 1504

PE/000134-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, 
relativa a medidas de la Junta para subsanar las deficiencias del Colegio 
de Educación Especial Nuestra Señora de la Esperanza de Segovia. 1506
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PE/000135-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a características de 
prestación de día del Centro Obregón. 1508

PE/000136-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a grado de ejecución de la depuradora 
de Oña en Burgos y sobre el presupuesto invertido y el presupuesto 
pendiente de invertir en dicha obra. 1510

PE/000137-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a grado de ejecución de la depuración del 
Espacio Natural de las Batuecas en Salamanca y sobre el presupuesto 
invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra. 1512

PE/000138-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a grado de ejecución de la depuración 
del Espacio Natural de las Médulas en León y sobre el presupuesto 
invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra. 1514

PE/000139-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a grado de ejecución de la depuración del 
Espacio Natural de Ojo Guareña y sobre el presupuesto invertido y el 
presupuesto pendiente de invertir en dicha obra. 1516

PE/000140-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a grado de ejecución de la depuradora de 
Manganeses de Lampreana en Zamora y sobre el presupuesto invertido 
y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra. 1518
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PE/000141-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a grado de ejecución de la depuradora 
de Moraleja del Vino en Zamora y sobre el presupuesto invertido y el 
presupuesto pendiente de invertir en dicha obra. 1520

PE/000142-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a presupuesto para el año 2011 del Fondo 
Forestal comprometido en la Ley de Montes y el estado de ejecución del 
mismo. 1522

PE/000143-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a cantidades que se han transferido hasta la fecha 
a la Fundación Patrimonio Natural y sobre qué porcentaje representan 
éstas respecto al presupuesto comprometido para el año 2011. 1524

PE/000144-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Ávila por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1526

PE/000145-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Burgos por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1527

PE/000146-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de León por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1528
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PE/000147-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Palencia por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1529

PE/000148-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Salamanca por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1530

PE/000149-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Segovia por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1531

PE/000150-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Soria por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1532

PE/000151-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Valladolid por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1533

PE/000152-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Zamora por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011. 1534
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PE/000153-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a medidas que 
va a adoptar la Junta para corregir un funcionamiento ágil, transparente, 
eficaz y equitativo de las bolsas de empleo de las diferentes categorías 
profesionales del SACYL y para resolver la parálisis de los distintos 
procesos de selección. 1535

PE/000154-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de ayudas 
o subvenciones otorgadas por la Junta de Castilla y León a la empresa 
Instalaciones Pevafersa S.L. entre 1997 y la actualidad. 1537

PE/000155-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a panel informativo 
del Pozo de los Lobos del Espacio Natural de Covalagua. 1538

PE/000156-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a número de 
pernoctaciones turísticas y su distribución por comarcas o ayuntamientos 
de la provincia de Palencia durante el primer semestre de 2011. 1540

PE/000157-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez 
Calvo, relativa a medidas adoptadas para el acceso a una educación 
integradora de niños con discapacidades. 1541

PE/000158-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de conciertos 
con entidades para la realización de actividades dirigidas a las personas 
con discapacidad. 1543

PE/000159-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de convenios 
con entidades para la realización de actividades dirigidas a las personas 
con discapacidad. 1545
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PE/000160-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a inversiones en 
depuración de aguas residuales en la provincia de Zamora. 1547

PE/000161-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a “Fortín de San 
Sebastián” y las obras relacionadas con el mismo. 1548

PE/000162-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a obras del Polígono 
Industrial de Ciudad Rodrigo. 1550

PE/000163-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a inversión en 
el proyecto Oppidum de los Casares en Tierras Altas. 1552

PE/000164-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a Plan Director 
del Castillo de Berlanga de Duero. 1554

PE/000165-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a Casa del 
Parque de la Reserva Natural del Acebal de Garagüeta. 1556

PE/000166-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a inversión en 
el proyecto de los Quintanares de Rioseco de Soria. 1558

PE/000167-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a proyecto “el 
Vestido Popular Soriano” de Morón de Almazán. 1560



Páginas

SUMARIO . Pág. 1361Núm. 13 9 de septiembre de 2011

VIII Legislatura

PE/000168-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a proyecto “los 
Villares” de Santervás del Burgo. 1562

PE/000169-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a subvenciones 
recibidas de la Junta de Castilla y León por SEDA SOLUBLES S.L. en 
los últimos 10 años. 1564

PE/000170-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a fase del Plan de 
Ordenación de Recursos Naturales de Covalagua y de las Tuerces. 1565

PE/000171-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a inversiones 
realizadas en relación con las actuaciones de rehabilitación de viviendas 
conforme al Decreto 54/2010, de 2 de diciembre. 1567

PE/000172-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a construcción de la autovía Ávila A-6. 1569

PE/000173-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a rehabilitación de los tres puentes 
románicos sobre el río Arenillas en San Martín del Pimpollar. 1571

PE/000174-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a acondicionamiento de la carretera 
AV-922 Mombeltrán-Pedro Bernardo. 1573
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PE/000175-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a refugios y señalización de las rutas y 
paradas de transporte a la demanda en la provincia de Ávila. 1575

PE/000176-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a centro de tratamiento de residuos de 
Cebreros (Ávila). 1577

PE/000177-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a variante de La Bañeza. 1579

PE/000178-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de la autovía León-
Braganza. 1581

PE/000179-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de la autovía La 
Magdalena-La Robla y la mejora del acceso a Olleros de Sabero. 1583

PE/000180-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a construcción de las depuradoras de 
Cistierna y Villarejo de Órbigo. 1585

PE/000181-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a proyecto de la estación de 
esquí de San Glorio. 1587
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PE/000182-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a necesidad de un plan para el desarrollo 
de la Montaña Leonesa y de la Montaña Palentina. 1589

PE/000183-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a construcción de parques de bomberos 
comarcales para la provincia de León. 1591

PE/000184-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a recorte de los medios contra los 
incendios forestales. 1593

PE/000185-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a acondicionamiento y mejora de las 
carreteras LE-142 Astorga a Molinaseca y Herrerías de Llamas-Castrillo 
de Cabrera-Quintanilla de Losada en la Cabrera. 1595

PE/000186-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a vivienda joven y equipamiento para la 
juventud de Ponferrada. 1597

PE/000187-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a parque de la juventud en Ponferrada. 1598

PE/000188-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a ejecución del proyecto del tren turístico de 
Ponferrada a Villablino. 1599
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PE/000189-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a autovía de Ponferrada a Villablino. 1600

PE/000190-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a obras del puente de Cacabelos. 1602

PE/000191-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a acondicionamiento de la carretera LE-142 
de Astorga a Molinaseca. 1604

PE/000192-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a instalación de un cementerio nuclear en la 
Comunidad Autónoma. 1606

PE/000193-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a subvención de la banda ancha en la 
Comunidad. 1608

PE/000194-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a acondicionamiento del puente de Bañes. 1610

PE/000195-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a plan integral de accesos a la ciudad de 
Palencia. 1612
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PE/000196-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a sellado del vertedero de Valdeseñor en 
Palencia. 1614

PE/000197-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a cofinanciación por parte de la Junta de 
Castilla y León del Museo del Agua en Palencia. 1616

PE/000198-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a ampliación de la ETAP de la ciudad de 
Palencia. 1618

PE/000199-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a rehabilitación de la Casa Grande de 
Guardo. 1620

PE/000200-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a construcción de la EDAR en los municipios de 
La Calabaza, Gumiel de Izán, Tubilla del Lago y de La Horra. 1622

PE/000201-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a proyecto de abastecimiento y saneamiento de 
San Martín del Rojo. 1624

PE/000202-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a proyecto de depuración de la comarca de Lizana 
(Soria). 1626
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PE/000203-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a funcionamiento del Centro de Investigación Forestal 
y de Experiencias Forestales de Valonsadero en Soria. 1628

PE/000204-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a desdoblamiento Burgos 740-Miranda de 
Ebro. 1630

PE/000205-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a ejecución por la Consejería 
de Fomento y Medio Ambiente de la partida de promoción de 
infraestructuras aeroportuarias en Soria. 1632

PE/000206-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a comienzo de las obras del Cylog 
de Almenar. 1634

PE/000207-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a actuaciones que tiene previstas la Junta de 
Castilla y León en el puerto de Vega Terrón. 1636

PE/000208-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a impulso de la constitución del consorcio del 
aeropuerto de Matacán antes de que finalice el año. 1638

PE/000209-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a estado de la carretera CL-536 de Ciudad 
Rodrigo a la LCA Extremadura. 1640
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PE/000210-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a comienzo de las obras en la carretera CL-517 
Salamanca-Vega Terrón. 1642

PE/000211-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a depuradora de Mozárbez, provincia de 
Salamanca. 1644

PE/000212-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a planes que tiene la Junta para el 
abastecimiento de agua y depuración del Espacio Natural Batuecas-
Sierra de Francia. 1645

PE/000213-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a impulso de la declaración de espacio natural 
de la Sierra de Béjar-Candelario. 1647

PE/000214-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a fecha de inicio de las obras de remodelación 
de la carretera Zamora 102-Porto de Sanabria a la autovía A-52. 1649

PE/000215-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a previsión de la variante de Cantalejo en la 
provincia de Segovia. 1651

PE/000216-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a construcción de los accesos a la A-601 desde 
la SG-342, a la altura de Cuéllar. 1653
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PE/000217-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa al cierre de la variante SG-20. 1655

PE/000218-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a diversas cuestiones sobre la adaptación de la 
presa de Puente Alta. 1657

PE/000219-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a obras en la carretera VA-113 de Valladolid a 
Cabezón. 1659

PE/000220-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a obras en la carretera CL-610 Valladolid-
Puenteduero. 1661

PE/000221-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a valor 
patrimonial de la red de carreteras autonómicas. 1663

PE/000222-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras 
del Auditorio de Burgos. 1664

PE/000223-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras 
del Palacio de Ferias y Congresos de León. 1666
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PE/000224-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras 
del Palacio de Congresos y Exposiciones de Segovia. 1668

PE/000225-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras 
del Palacio de Congresos, Ferias y Exposiciones de Zamora. 1669

PE/000226-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
intervenciones previstas en la provincia de Ávila con cargo al programa 
Arquimilenios III. 1670

PE/000227-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Burgos con cargo al 
programa Arquimilenios III. 1672

PE/000228-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
intervenciones previstas en la provincia de León con cargo al programa 
Arquimilenios III. 1674

PE/000229-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Palencia con cargo al 
programa Arquimilenios III. 1676

PE/000230-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
intervenciones previstas en la provincia de Salamanca con cargo al 
programa Arquimilenios III. 1678
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PE/000231-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Segovia con cargo al 
programa Arquimilenios III. 1680

PE/000232-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a planes y programas 
de acción conjunta con Portugal en los que ha participado Castilla y 
León y actuaciones llevadas a cabo por la Junta en estos planes en el 
periodo 2007-2010. 1682

PE/000233-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a planes y programas 
de actuación conjunta con Portugal en que está participando la Junta en 
materia de Turismo. 1683

PE/000234-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
denuncias por actuaciones ilícitas contra el medio ambiente en los 
municipios afectados por el futuro Parque Natural Sierra de Béjar-
Candelario. 1685

PE/000235-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
proyecto de abastecimiento de agua de la Mancomunidad Alto Tormes 
en Salamanca. 1687

PE/000236-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón 
y D. Julio López Díaz, relativa a Centro de Salud en Aguilar de Campoo 
(Palencia). 1688

PE/000237-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón 
y D. Julio López Díaz, relativa a visitas de inspección realizadas por la 
Gerencia Territorial de Servicios Sociales de Palencia. 1689
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PE/000238-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz, relativa a inspecciones a la Residencia de 
Personas Mayores “La Piedad” de Herrera de Pisuerga (Palencia). 1690

PE/000239-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón 
y D. Julio López Díaz, relativa a subvención para la construcción de una 
residencia de personas mayores en La Pernía (Palencia). 1692

PE/000240-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a alumnos 
presentados a la convocatoria de ayudas para el programa “Estancias 
individuales en familias de países de habla inglesa” durante los 
veranos 2010 y 2011. 1693

PE/000241-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez, D. Jorge Félix 
Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a características 
del programa “Pequeños Madrugadores”. 1695

PE/000242-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones de recuperación desarrolladas en el seno de 
Arquimilenios III en la provincia de Soria. 1697

PE/000243-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones de recuperación desarrolladas en el seno de 
Arquimilenios III en la provincia de Valladolid. 1699

PE/000244-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones de recuperación desarrolladas en el seno de 
Arquimilenios III en la provincia de Zamora. 1701
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PE/000245-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
conclusiones del estudio sobre el estado de las ciudades de Castilla 
y León. 1703

PE/000246-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a puesta en marcha del Plan Específico de Empleo Forestal para las 
zonas rurales. 1705

PE/000247-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a realización por parte de la Junta 
de Castilla y León de la obras necesarias en la carretera AV-503 de 
Canteras Cuadrado a Cebreros. 1707

PE/000248-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a iluminación de la travesía Cillán AV-110. 1709

PE/000249-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla 
y León de las obras necesarias en la carretera BU-710 de Briviesca-
Belorado. 1711

PE/000250-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla 
y León de la obras necesarias en la carretera BU-825 Salas de los 
Infantes-La Rioja. 1713
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PE/000251-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a realización de la conexión entre Ponferrada 
y La Cabrera y la autovía Ponferrada-Villablino. 1715

PE/000252-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a mejora del acceso a Olleros de Sabero. 1717

PE/000253-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a desdoblamiento del eje Sahagún-Aranda 
de Duero (CL-613 y CL-619). 1719

PE/000254-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a desdoblamiento de la CL-626 Guardo-eje 
subcantábrico. 1721

PE/000255-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a nuevo acceso en la A-231 al polígono 
industrial de Carrión de los Condes. 1723

PE/000256-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a condicionamiento de la carretera P-904, 
Villada-Villalón. 1725

PE/000257-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a ampliación y acondicionamiento de la 
carretera P-984 entre la N-611 y San Cebrián de Campos. 1727
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PE/000258-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a variante de Santa María la Real de Nieva. 1729

PE/000259-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a desdoblamiento de la CL-601 entre Segovia y 
La Granja. 1731

PE/000260-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a construcción de un Palacio de Congresos en 
Segovia. 1733

PE/000261-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a cuantía de la asignación presupuestaria para 
el cierre de la variante SG-20. 1735

PE/000262-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a momento de explicación de la asignación 
y distribución de las partidas presupuestarias de cada hito de actuación 
que integra el proyecto de cierre de la variante SG-20. 1737

PE/000263-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a cantidad a la que asciende la asignación 
presupuestaria de cada hito de actuación del proyecto para el cierre de 
la variante SG-20. 1739
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PE/000264-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a actuaciones de la Junta de Castilla y León 
en relación con la resolución de las Cortes instando a la rehabilitación 
de la iglesia parroquial de San Miguel (Abezames). 1741

PE/000265-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a construcción del paso elevado de la 
variante de Fuentesaúco. 1743

PE/000266-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a acondicionamiento de la carretera ZA-504 
Villamayor de Campos-L.P. Valladolid. 1745

PE/000267-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a reparación del entorno de las viviendas 
sociales de las 324 familias de la calle Requejo 24 en Zamora. 1747

PE/000268-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a ampliación del polígono industrial de Los 
Llanos en Zamora. 1749

PE/000269-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a fechas de iniciación de las obras de 
remodelación de diversas carreteras situadas en Zamora. 1751

PE/000270-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a fecha prevista de finalización del puente de 
Zamora. 1753
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PE/000271-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a previsión de inicio y de finalización de las 
obras de refuerzo de la CL-527 de Zamora a Bermillo y de Bermillo de 
Sayago al límite de Portugal. 1755

PE/000272-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a si existe la previsión de priorizar las 
comunicaciones con Portugal. 1757

PE/000273-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a conclusión de las obras del tramo El Piñero 
y la glorieta de acceso a Villaralbo. 1759

PE/000274-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a traslado de sede de la 
Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades. 1761

PE/000275-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a vehículos oficiales 
dependientes de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades. 1763

PE/000276-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a subvenciones para la 
instalación de rampas para facilitar la accesibilidad de las personas con 
movilidad reducida. 1765

PE/000277-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a fundaciones de 
Castilla y León que recibieron las donaciones correspondientes a esas 
deducciones. 1767
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PE/000278-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
ampliación del Palacio de la Audiencia de Soria para Exposiciones y 
Congresos. 1769

PE/000279-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a rutas 
de transporte escolar. 1771

PE/000280-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a ejecución del acuerdo firmado entre la 
Junta de Castilla y León y otros organismos públicos para la conversión 
de viviendas libres en viviendas protegidas. 1773

PE/000281-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa 
de Viviendas en Alquiler en la provincia de Burgos. 1775

PE/000282-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa 
de Viviendas en Alquiler en la provincia de León. 1777

PE/000283-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa 
de Viviendas en Alquiler en la provincia de Salamanca. 1779

PE/000284-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la 

Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa 
de Viviendas en Alquiler en la provincia de Valladolid. 1781
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PE/000285-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
construcción de viviendas de promoción pública desde el año 2007. 1783

PE/000286-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
diversas cuestiones sobre las viviendas concertadas con PROVILSA 
desde el año 2007. 1784

PE/000287-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Ávila. 1785

PE/000288-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Burgos. 1787

PE/000289-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de León. 1789

PE/000290-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Palencia. 1791

PE/000291-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Salamanca. 1793

PE/000292-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Segovia. 1795
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PE/000293-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Soria. 1797

PE/000294-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Valladolid. 1799

PE/000295-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
programa REVIVAL en la provincia de Zamora. 1801

PE/000296-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de 
la residencia de mayores Virgen del Campo de Soncillo en la provincia 
de Burgos. 1803

PE/000297-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal 
de la residencia de mayores El Salvador en Quintanilla de Somoza en la 
provincia de León. 1804

PE/000298-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal 
de diversas residencias de mayores, casas asistidas y viviendas 
comunitarias sitas en la provincia de Salamanca. 1805

PE/000299-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal 
de la residencia hogar familiar Nuestra Señora de la Esperanza en 
Barahona en la provincia de Soria. 1807
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PE/000300-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de 
la residencia hogar familiar Nueva Esperanza en Gómara en la provincia 
de Soria. 1809

PE/000301-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de 
la residencia de mayores de Peleagonzalo en la provincia de Zamora. 1811

PE/000302-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes 
Martín Juárez, relativa a puntuaciones obtenidas según el Plan Anual de 
Gestión de Mejora de Listas de Espera. 1813

PE/000303-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a asistencia 
sanitaria en El Tiemblo. 1814

PE/000304-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a presupuesto de 
las obras del Hospital de Ávila y los servicios que presta y que prestaba. 1815

PE/000305-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a diversas 
cuestiones sobre el incendio forestal de Navalacruz. 1816

PE/000306-01
Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. Fernando María Rodero García y Dña. María Mercedes 
Martín Juárez, relativa a diversas cuestiones sobre el Centro de Salud y 
Centro de Especialidades Periféricas de Arenas. 1818
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2. DECLARACIÓN INSTITUCIONAL, CONVENIOS, 
ACUERDOS Y COMUNICACIONES

240. Comunicaciones
Acuerdo de la Mesa de las Cortes de Castilla y León por el que se 
publican y remiten a la Comisión de Hacienda y al Consejo de Cuentas 
de Castilla y León diversos Acuerdos de la Junta de Castilla y León 
por los que se autoriza la modificación de los porcentajes previstos en 
el apartado 2 del artículo 111 de la Ley 2/2006, de 3 de mayo, de la 
Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha 
conocido los Acuerdos de la Junta de Castilla y León, que a continuación se insertan, por los 
que se autoriza la modificación de los porcentajes previstos en el apartado 2 del artículo 111 de 
la Ley 2/2006, de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla 
y León, y, en aplicación de lo dispuesto en el apartado 2 del artículo 113 de la citada Ley, ha 
acordado trasladarlos a la Comisión de Hacienda y al Consejo de Cuentas de Castilla y León.
En ejecución de dicho Acuerdo se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de 
Castilla y León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 111, apartado 2, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la superación de los 
porcentajes en las sesiones y anualidades que se relacionan:

Para realizar por la Consejería de FAMILIA E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES, 
la celebración del contrato administrativo de obra de construcción de un nuevo Centro 
Base de Atención a Personas con Discapacidad en Valladolid.
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Para realizar por la Consejería de EDUCACIÓN, conciertos educativos con 
centros privados para el año 2011-2012.

Para realizar por la Consejería de HACIENDA, las obras de construcción de un 
Edificio de Uso Múltiple y Escuela Infantil en Cuéllar (Segovia).

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.
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De conformidad con lo dispuesto en el artículo 111, apartado 2, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la superación de los 
porcentajes en las sesiones y anualidades que se relacionan:

Para realizar por la Consejería de AGRICULTURA Y GANADERÍA, las ayudas 
destinadas a la reconversión de plantaciones de determinadas especies frutícolas en la 
Comunidad de Castilla y León.

Para realizar por la Consejería de AGRICULTURA Y GANADERÍA, las ayudas 
destinadas a la mejora de los parámetros de calidad de la leche cruda de vaca, oveja 
y cabra mediante la incorporación de equipo para el ordeño en las explotaciones de 
Castilla y León.

 Para realizar por la Consejería de AGRICULTURA Y GANADERÍA, las ayudas a 
las Agrupaciones de Defensa Sanitaria Ganaderas de Castilla y León.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.
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De conformidad con lo dispuesto en el artículo 111, apartado 2, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la superación de los 
porcentajes en las sesiones y anualidades que se relacionan:

Para realizar por la Consejería de EDUCACIÓN, la convocatoria de los Premios 
Extraordinarios Bachillerato.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 111, apartado 2, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la superación de los 
porcentajes en las sesiones y anualidades que se relacionan:

Para realizar por la Consejería de CULTURA Y TURISMO, la concesión de una 
subvención a la Diputación Provincial de Salamanca, para la ejecución de un Plan de 
Dinamización del Producto Turístico en la zona sur de los Arribes del Duero.

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona oriental 5.



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
18

9

OTC/8 . Pág. 1385Núm. 13 9 de septiembre de 2011

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona oriental 4.

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona oriental 3.

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona oriental 2.

 Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona oriental 1.
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Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona occidental 6.

  Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona occidental 4.

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona occidental 2.

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención a 
la Diputación Provincial de León para la mejora de la red de carreteras provinciales de la 
zona occidental 1.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.
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De conformidad con lo dispuesto en el artículo 113, apartado 1, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la autorización y 
adquisición de compromisos de gastos que hayan de extenderse a ejercicios posteriores 
en el caso de que no exista crédito inicial, en las sesiones y anualidades que se 
relacionan:

Para realizar por la Consejería de CULTURA Y TURISMO, la concesión de una 
subvención a la Fundación Princesa Kristina de Suecia, para la construcción de un 
complejo cultural y ecuménico en Covarrubias (Burgos).

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.

El pasado día 7 de julio, se dio traslado a las Cortes de Castilla y León de la 
documentación presupuestaria relativa a los meses de marzo y abril de 2011, de 
conformidad con lo dispuesto en el artículo 38.1 de la Ley 20/2010, de 28 de diciembre, 
de Presupuestos Generales de la Comunidad de Castilla y León para 2011, así como con 
lo previsto en los artículos 211 y 235 de la Ley 2/2006, de 3 de mayo, de la Hacienda y 
del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León.

En su apartado “J” se comunicaban las subvenciones concedidas de forma directa 
por las Consejerías de la Junta de Castilla y León, según ANEXO I. En ese Anexo, y por 
lo que se refiere a la Consejería de Agricultura y Ganadería, se ha omitido por error la 
siguiente subvención:

CONSEJERÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA

Valladolid, 3 de agosto de 2011.

LA DIRECTORA GENERAL DE RELACIONES INSTITUCIONALES
Y ACCIÓN EXTERIOR,
Fdo.: María de DIEGO DURÁNTEZ.
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De conformidad con lo dispuesto en el artículo 111, apartado 2, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la superación de los 
porcentajes en las sesiones y anualidades que se relacionan:

Para realizar por la Consejería de EDUCACIÓN, la concesión de subvenciones 
a las Diputaciones Provinciales de Ávila, León, Salamanca, Segovia, Soria, Valladolid y 
Zamora, para la financiación de obras de reparación, conservación y mejora en centros 
de educación infantil y primaria del medio rural de sus respectivas provincias.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 111, apartado 2, de la Ley 2/2006, 
de 3 de mayo, de la Hacienda y del Sector Público de la Comunidad de Castilla y León, 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León ha aprobado la superación de los 
porcentajes en las sesiones y anualidades que se relacionan:

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención al 
Ayuntamiento de Micereres de Tera (Zamora), para las actuaciones previstas en el Área de 
Rehabilitación Integral de los cascos urbanos de Abravases, Aguilar y Micereres de Tera.

Para realizar por la Consejería de FOMENTO, la concesión de una subvención al 
Ayuntamiento de Mogarraz (Salamanca), para las actuaciones previstas en el Área de 
Rehabilitación Integral del Conjunto Histórico.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

EL CONSEJERO DE LA PRESIDENCIA,
Fdo.: José Antonio DE SANTIAGO-JUÁREZ LÓPEZ.
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000053-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a archivos y 
legados literarios adquiridos por la Junta en la pasada legislatura.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000053-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a archivos y legados literarios 
adquiridos por la Junta en la pasada legislatura.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué Archivos y legados literarios han sido adquiridos por la Junta de 
Castilla y León en la pasada legislatura (2007-2011), de dónde procedían, y cuánto 
fue el montante económico desembolsado por la Junta por la adquisición de cada 
uno de ellos?

Valladolid, 7 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000054-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a polígono 
industrial “La Marina” de San Román del Valle (Villabrázaro).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000054-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a polígono industrial “La Marina” de 
San Román del Valle (Villabrázaro).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la Comisión de Economía, Empleo, Industria y Comercio celebrada en las 
Cortes de Castilla y León el pasado 29 de abril de 2010, el señor Director General de 
Parques Tecnológicos y Empresariales manifestó que de las 117 parcelas del polígono 
industrial “La Marina” de San Román del Valle (Villabrázaro) estaban vendidas cuatro 
parcelas, que hacían un total de 33.445,70 metros, de los 811.033,94 metros de dicho 
polígono.

El señor director general informó así mismo del convenio para la realización de la 
subestación eléctrica firmado el 20 de febrero de 2009 y que contemplaba un plazo de  
ejecución de 18 meses. Las previsiones para su puesta en funcionamiento era el mes de 
septiembre de 2010, según consta en el acta de dicha Comisión.
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Es por ello, por lo que se pregunta:

1. ¿Cuántas parcelas del polígono industrial “La Marina” de San Román 
del Valle (Villabrázaro) han sido vendidas hasta la actualidad? Se solicita 
número de parcela, superficie, precio de la misma, así como el nombre y 
naturaleza de la empresa compradora.

2. ¿Cuándo va entrar en funcionamiento la subestación eléctrica del citado 
polígono?

3. ¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León entregar el polígono 
“La Marina” de San Román del Valle al ayuntamiento de Villabrázaro?

4. ¿Ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León alguna campaña de 
promoción del citado polígono? Y, en caso afirmativo, cómo, cuándo, 
dónde y coste de la/s campaña/s.

Valladolid, 5 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000055-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de 
expedientes de adopciones internacionales que están pendientes de 
resolver a 30 de junio de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000055-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de expedientes de adopciones 
internacionales que están pendientes de resolver a 30 de junio de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León entre sus competencias tiene la gestión de las 
adopciones internacionales.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál es el número de expedientes de adopciones internacionales que están 
pendientes de resolver a 30 de junio de 2011? El anterior dato se solicita agrupado 
por los expedientes anteriores a 2009 y años 2009, 2010 y 2011. Indicando para 
cada año los países a los que se les solicitó la adopción de menores.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000056-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a apoyo facilitado 
en el año 2011 para un período de descanso de los cuidadores no 
profesionales previsto en el desarrollo de la Ley de Autonomía Personal 
y Atención a las Personas en Situación de Dependencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000056-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a apoyo facilitado en el año 2011 para 
un período de descanso de los cuidadores no profesionales previsto en el desarrollo de la Ley de 
Autonomía Personal y Atención a las Personas en Situación de Dependencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El desarrollo de la Ley de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
situación de Dependencia prevé apoyo a los cuidadores no profesional con la finalidad 
de que puedan disfrutar de periodos de descanso.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

¿A cuántas personas cuidadoras de grandes dependientes se les ha 
prestado un periodo de respiro en el año 2011? El anterior dato se solicitaba 
desglosado por provincias.

¿Cuál ha sido el tiempo medio de descanso que se ha facilitado a los 
cuidadores no profesionales en 2011? ¿Cómo se ha desarrollado el citado sevicio?

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000057-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a equipos 
itinerantes para el desarrollo de la Atención Temprana.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000057-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a equipos itinerantes para el desarrollo 
de la Atención Temprana.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La atención temprana es un servicio integral que tiene como objetivo desarrollar 
una intervención integral con menores de cero a seis años con discapacidad o riesgo de 
padecerla para definir planes individuales de intervención.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

¿Qué provincias cuentan con equipos itinerantes para el desarrollo de la 
Atención Temprana? ¿En qué fecha se han puesto en funcionamiento en cada caso?

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000058-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a prestación del 
“Cheque Servicio”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000058-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a prestación del “Cheque Servicio”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

A través de la Resolución de 25 de abril de 2008, la Dirección General de Familia 
establecía el programa de Conciliación a través del sistema “Cheque Servicio”. A través 
de la Resolución de 6 de junio de 2011, se abría un nuevo periodo de adhesión al citado 
programa.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuál es la relación nominal de las empresas que sus trabajadores se 
han beneficiado de la prestación del “Cheque Servicio” desde que se puso en 
funcionamiento en abril de 2008?
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Así mismo se solicita que se especifique:

•	 El	 número	 de	 trabajadores	 que	 se	 ha	 beneficiado	 por	 cada	 una	 de	 las	
empresas que han hecho uso del “Cheque Servicio” específicamente en 
los años 2008, 2009, 2010 y 2011.

•	 El	 número	de	horas	que	se	han	prestado	en	cada	una	de	 las	 empresas	
que han hecho uso del “Cheque Servicio”.

•	 El	 tipo	 de	 prestación	 (atención	 a:	 hijos/as,	 mayores	 o	 personas	 con	
discapacidad) que motivado la utilización del “Cheque Servicio” en cada 
una de las empresas que han hecho uso del “Cheque Servicio”.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez



VIII Legislatura

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

CVE: BOCCL-08-000196

PE/000059-01/8 . Pág. 1399Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000059-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
realizadas por la Junta de Castilla y León para la declaración de Fiesta 
de Interés Turístico de Castilla y León de las “Fiestas en honor de la 
Virgen del Castillo. Chiborra y Danzantes” del municipio de Cisneros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000059-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones realizadas por la Junta 
de Castilla y León para la declaración de Fiesta de Interés Turístico de Castilla y León de las 
“Fiestas en honor de la Virgen del Castillo. Chiborra y Danzantes” del municipio de Cisneros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones realizadas por la Junta de Castilla y León para la declaración de 
Fiesta de Interés Turístico de Castilla y León de las Fiestas en honor de la Virgen 
del Castillo. Chiborra y Danzantes de Cisneros (Palencia), como consecuencia de 
la petición realizada en su día por el Ayuntamiento de este municipio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000060-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a 
actuaciones realizadas por la Junta de Castilla y León para reactivar 
las obras paralizadas de construcción de la Delegación Territorial de la 
Administración Autonómica en la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000060-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones realizadas por la Junta 
de Castilla y León para reactivar las obras paralizadas de construcción de la Delegación Territorial 
de la Administración Autonómica en la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para reactivar 
las obras paralizadas de construcción de la ampliación de la Delegación Territorial 
de la Administración Autonómica en la provincia de Palencia.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000061-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
realizadas por la Junta de Castilla y León para reactivar las obras 
paralizadas de construcción de la nueva escuela de arte Mariano 
Timón en Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000061-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones realizadas por la Junta 
de Castilla y León para reactivar las obras paralizadas de construcción de la nueva escuela de 
arte Mariano Timón en Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para reactivar 
las obras paralizadas de construcción de la nueva escuela de arte Mariano Timón 
en la ciudad de Palencia.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000062-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
realizadas por la Junta de Castilla y León para activar las promociones 
de viviendas paralizadas en diversos municipios de la provincia de 
Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000062-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones realizadas por la Junta 
de Castilla y León para activar las promociones de viviendas paralizadas en diversos municipios 
de la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para activar las 
promociones de viviendas paralizadas en Guardo, Torquemada y otros municipios 
de la provincia de Palencia.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000063-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de 
ejecución de las actuaciones previstas por la Junta de Castilla y León 
en 34 promociones de viviendas protegidas en diversos municipios de 
la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000063-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones 
previstas por la Junta de Castilla y León en 34 promociones de viviendas protegidas en diversos 
municipios de la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones previstas por la Junta de Castilla y 
León en las 34 promociones de viviendas protegidas programadas en cada uno de 
los siguientes municipios:

•	Mazariegos

•	Becerril	de	Campos

•	Castromocho

•	Herrera	de	Pisuerga
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•	Villaumbrales

•	Palencia

•	Baltanás

•	Buenavista	de	Valdavia

•	Carrión	de	los	Condes

•	Grijota

•	Paredes	de	Nava

•	Quintana	del	Puente

•	Alar	del	Rey

•	Fuentes	de	Nava

•	Herrera	de	Pisuerga

•	Villada

•	Cervatos	de	la	Cueza

•	Monzón	de	Campos

•	Saldaña

•	Torquemada

•		Barruelo	de	Santullán

•	Cervera	de	Pisuerga

•	Guardo

•	Dueñas

•	Astudillo

•	Cisneros

•	Santibáñez	de	la	Peña

•	Villodrigo

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000064-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
específicas de promoción turística y cultural de la provincia de Palencia 
realizadas por SOTUR en el presente ejercicio.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000064-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones específicas de promoción 
turística y cultural de la provincia de Palencia realizadas por SOTUR en el presente ejercicio.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones específicas de promoción turística y cultural de la provincia de 
Palencia llevadas a cabo por SOTUR en el presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000065-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado 
de ejecución de las actuaciones de ADE para la construcción de naves 
y espacios de alquiler en la provincia de Palencia previstas en el 
presupuesto del presente ejercicio.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000065-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
ADE para la construcción de naves y espacios de alquiler en la provincia de Palencia previstas en 
el presupuesto del presente ejercicio.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública ADE Parques 
Tecnológicos y Empresariales para la construcción de naves y espacios de alquiler 
en la provincia de Palencia, previstas en el presupuesto del presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000066-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la creación de un 
parque de proveedores de Renault en Villamuriel de Cerrato.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000066-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la 
Junta de Castilla y León para la creación de un parque de proveedores de Renault en Villamuriel 
de Cerrato.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la creación 
de un parque de proveedores de Renault en Villamuriel de Cerrato.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000067-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la promoción del 
suelo industrial que tiene disponible en Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000067-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la 
Junta de Castilla y León para la promoción del suelo industrial que tiene disponible en Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la 
promoción del suelo industrial que en la actualidad tiene disponible en Palencia.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000068-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a metros 
cuadrados de suelo industrial que la Junta de Castilla y León tiene 
disponible en Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000068-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a metros cuadrados de suelo industrial 
que la Junta de Castilla y León tiene disponible en Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Metros cuadrados de suelo industrial que en la actualidad tiene disponible 
en Palencia la Junta de Castilla y León en cada uno de los polígonos que gestiona 
en esta provincia y precios de dicho suelo en cada uno de ellos.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000069-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la adecuación del 
puente de Cervera de Pisuerga (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000069-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la 
Junta de Castilla y León para la adecuación del puente de Cervera de Pisuerga (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la 
adecuación del puente de Cervera de Pisuerga (Palencia) o para la construcción de 
un nuevo puente en el trazado de la carretera CL-627.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000070-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la construcción de 
un nuevo puente en Vañes.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000070-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a actuaciones llevadas a cabo por la 
Junta de Castilla y León para la construcción de un nuevo puente en Vañes.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León para la construcción 
de un nuevo puente en Vañes (Palencia), en el trazado de la carretera CL-627.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000071-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado 
de ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la 
intersección entre la carretera P-953 y la CL-613.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000071-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la intersección entre la carretera P-953 y la CL-613.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública PROVILSA en 
la intersección entre la carretera P-953 y la CL-613 previstas en el presupuesto del 
presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000072-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de 
ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera 
P-980 (Carrión-Frómista).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000072-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la carretera P-980 (Carrión-Frómista).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública PROVILSA en la 
carretera P-980 (Carrión-Frómista), previstas en el presupuesto del presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000073-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de 
ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la carretera 
P-953 (Fuentes de Nava-Monzón de Campos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000073-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la carretera P-953 (Fuentes de Nava-Monzón de Campos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública PROVILSA en 
la carretera P-953 (Fuentes de Nava-Monzón de Campos), previstas en el presupuesto 
del presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000074-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado 
de ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la 
carretera P-952 (Paredes de Nava-Villarramiel).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000074-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la carretera P-952 (Paredes de Nava-Villarramiel).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública PROVILSA en 
la carretera P-952 (Paredes de Nava-Villarramiel), previstas en el presupuesto del 
presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000075-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado 
de ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la 
autovía A-231 (Camino de Santiago).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000075-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la autovía A-231 (Camino de Santiago).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública PROVILSA 
en la autovía A-231 (Camino de Santiago), previstas en el presupuesto del presente 
ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000076-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado 
de ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la 
carretera CL-627.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000076-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la carretera CL-627.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa púlica PROVILSA en la 
carretera CL-627, previstas en el presupuesto del presente ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000077-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado 
de ejecución de las actuaciones de la empresa PROVILSA en la 
carretera P-627 (Herrera-LP Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000077-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución de las actuaciones de 
la empresa PROVILSA en la carretera P-627 (Herrera-LP Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución de las actuaciones de la empresa pública PROVILSA en 
la carretera P-627 (Herrera-LP Burgos), previstas en el presupuesto del presente 
ejercicio.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000078-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de 
ejecución por parte de la empresa pública PROVILSA del Área Central 
Cylog en la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000078-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Ramos Antón, relativa a estado de ejecución por parte de la 
empresa pública PROVILSA del Área Central Cylog en la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Ramos Antón, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Estado de ejecución por parte de la empresa pública PROVILSA del Área 
Central Cylog en la provincia de Palencia.

Valladolid, 6 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Ramos Antón
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000079-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
número de usuarios en lista de espera de consultas externas y en lista 
de espera para pruebas diagnósticas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000079-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de usuarios en lista 
de espera de consultas externas y en lista de espera para pruebas diagnósticas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el 
artículo 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El seguimiento de la lista de espera es uno de los parámetros que deben ser 
evaluados en la gestión del SACYL. 

Por todo ello, se pregunta:

Con fecha 1 de julio de 2011

1.°- Número de usuarios en lista de espera de consultas externas, 
especificando por especialidades y en cada una de las 9 provincias.
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2.°- Número de usuarios en lista de espera para las distintas pruebas 
diagnósticas especificando en cada una de las 9 provincias.

3.°- En caso de no conocerse alguno de los datos anteriores, ¿a qué es 
debido?

Valladolid, 7 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000080-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a contratación para sustitución del personal sanitario en Salamanca 
en 2009 y 2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000080-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a contratación para sustitución del 
personal sanitario en Salamanca en 2009 y 2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el 
artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla 
y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Qué contratos para sustituciones de personal sanitario se han realizado por 
el SACyL en la provincia de Salamanca durante los años 2009 y 2010, indicándose 
la plaza a cubrir, la persona contratada y la duración del contrato.

Valladolid, 8 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000081-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuación 
prevista en la red de carreteras de titularidad autonómica en Zamora 
para 2012.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000081-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuación prevista en la red de 
carreteras de titularidad autonómica en Zamora para 2012.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Actuaciones previstas en la red de carreteras de titularidad autonómica de la 
provincia de Zamora para el año 2012.

Valladolid, 8 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000082-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
e inversiones previstas para carreteras de titularidad autonómica 
correspondiente a los años 2007-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000082-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones e inversiones 
previstas para carreteras de titularidad autonómica correspondiente a los años 2007-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación anual de actuaciones y de inversión en la red de carreteras de 
titularidad autonómica de la provincia de Zamora correspondiente a los años 2007, 
2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 8 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000083-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza España-Portugal “Territorio de Frontera-
Valle del Duero”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000083-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
España-Portugal “Territorio de Frontera-Valle del Duero”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal “Territorio 
de Frontera-Valle del Duero”, cuyo Jefe de Filas es la Consejería de Cultura y Turismo:
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PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?

2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000084-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de 
cooperación transfronteriza España-Portugal “Red Escénica”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000084-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
España-Portugal “Red Escénica”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal, “Red 
Escénica”, cuyo Jefe de Filas es la Consejería de Cultura y Turismo:
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PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?

2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000085-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
medidas presentadas por la Junta de Castilla y León para impulsar el 
desarrollo industrial en Ávila en 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000085-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a medidas presentadas por la 
Junta de Castilla y León para impulsar el desarrollo industrial en Ávila en 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué medidas tiene previsto implantar la Junta de Castilla y León para 
impulsar el desarrollo industrial en la provincia de Ávila en 2011?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000086-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto 
de cooperación transfronteriza España-Portugal “Transferencia de 
tecnología y experimentación de cultivos de cereales y leguminosas 
para usos energéticos y de alta calidad alimentaria en sistemas de 
regadío y de agricultura sostenible”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000086-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
España-Portugal “Transferencia de tecnología y experimentación de cultivos de cereales y 
leguminosas para usos energéticos y de alta calidad alimentaria en sistemas de regadío y de 
agricultura sostenible”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal, 
“Transferencia de tecnología y experimentación de cultivos de cereales y leguminosas 
para usos energéticos y de alta calidad alimentaria en sistemas de regadío y de 
agricultura sostenible”,
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PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?

2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000087-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
valoración por la Junta de la Encuesta de Población Activa que refleja 
los datos de desempleo en Ávila por encima de la media regional.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000087-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a valoración por la Junta de 
la Encuesta de Población Activa que refleja los datos de desempleo en Ávila por encima de la 
media regional.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué valoración ha hecho la Junta de Castilla y León respecto de los datos 
de la Encuesta de Población Activa, que en diferentes trimestres de 2010 y 2011 
han reflejado datos de desempleo en la provincia de Ávila muy por encima de la 
media regional y nacional?
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En base a los datos conocidos de desempleo en la provincia de Ávila, 
que superan claramente la media nacional y regional, ¿tiene previsto la Junta 
de Castilla y León adoptar medidas concretas que permitan situar a la provincia 
de Ávila, mínimo, en los mismos porcentajes que el resto de las provincias de la 
comunidad autónoma?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000088-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación 
transfronteriza “Observatorio transfronterizo de sanidad animal”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000088-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
“Observatorio transfronterizo de sanidad animal”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal 
“Observatorio transfronterizo de sanidad animal”,

PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?
2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000089-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
subvenciones para la concesión de prótesis ortopédicas, en especial 
para niños con amputaciones.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000089-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a subvenciones para la 
concesión de prótesis ortopédicas, en especial para niños con amputaciones.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León actualizar la normativa y el 
catálogo en el que se basan las subvenciones para la concesión de prótesis 
ortopédicas?

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León incrementar la aportación a las 
subvenciones, en casos de pacientes en situación extrema, como por ejemplo los 
niños que sufren una amputación?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000090-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto 
de cooperación transfronteriza España-Portugal “Arte rupestre 
transfronterizo de Foz Côa a Siega Verde”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000090-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
España-Portugal “Arte rupestre transfronterizo de Foz Côa a Siega Verde”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal “Arte 
rupestre transfronterizo de Foz Côa a Siega Verde”,

PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?
2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000091-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto 
de cooperación transfronteriza España-Portugal “Intervenciones en 
drogodependencias”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000091-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
España-Portugal “Intervenciones en drogodependencias”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal 
“Intervenciones en drogodependencias”:

PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?
2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000092-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto 
de cooperación transfronteriza “Cooperación transfronteriza para la 
gestión territorial integrada de la región fluvial Duero-Douro”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000092-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a proyecto de cooperación transfronteriza 
“Cooperación transfronteriza para la gestión territorial integrada de la región fluvial Duero-Douro”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación al proyecto de cooperación transfronteriza España-Portugal, 
“Cooperación transfronteriza para la gestión territorial integrada de la región fluvial Duero-
Douro”:
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PREGUNTA

1. ¿Cuáles son las acciones concretas que se plantean en el proyecto?

2. ¿Presupuesto certificado hasta la fecha y grado de ejecución? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000093-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a instalación 
de marquesinas en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000093-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a instalación de marquesinas en la 
provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

- ¿En qué poblaciones de la provincia de Zamora ha instalado la Junta de 
Castilla y León marquesinas con destino a las paradas del transporte 
público, en qué año y a cuánto ha ascendido el coste de cada una de ellas?

- ¿En qué poblaciones de la provincia de Zamora tiene previsto la 
instalación de marquesinas con destino a las paradas del transporte 
público para el año 2011 y 2012? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000094-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
previsión de incrementar las unidades de soporte vital básico.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000094-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a previsión de incrementar 
las unidades de soporte vital básico.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León incrementar las unidades de 
Soporte Vital Básico, propias y concertadas, existentes en cada provincia? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000095-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
número de habitaciones individuales que se prevé incrementar en la 
presente legislatura.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000095-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de habitaciones 
individuales que se prevé incrementar en la presente legislatura.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el número de habitaciones individuales que se tiene previsto 
incrementar en cada hospital en la presente legislatura? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000096-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, 
relativa a número de habitaciones individuales que hay en cada 
uno de los 14 hospitales de la Comunidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000096-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a número de habitaciones 
individuales que hay en cada uno de los 14 hospitales de la Comunidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el número de habitaciones individuales que hay en cada uno de 
los 14 hospitales de la comunidad? 

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000097-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a incremento de las unidades de soporte vital avanzado, propias y 
concertadas, existentes en cada provincia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000097-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a incremento de las unidades 
de soporte vital avanzado, propias y concertadas, existentes en cada provincia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León incrementar las unidades de 
Soporte Vital Avanzado, propias y concertadas, existentes en cada provincia?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000098-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
registro de enfermos afectados por esclerosis lateral amiotrófica (ELA) 
y al número de pacientes afectados.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000098-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a registro de enfermos 
afectados por esclerosis lateral amiotrófica (ELA) y al número de pacientes afectados.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene la Junta de Castilla y León un registro de enfermos afectados por 
ELA (Esclerosis Lateral Amiotrófica) y, en su caso, cuál es el número de pacientes 
afectados en la comunidad y en cada una de las provincias?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000099-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
registro de enfermos afectados por esclerosis múltiple y al número de 
pacientes afectados.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000099-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a registro de enfermos 
afectados por esclerosis múltiple y al número de pacientes afectados.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene la Junta de Castilla y León un registro de enfermos afectados por 
Esclerosis Múltiple y, en su caso, cuál es el número de pacientes afectados en la 
comunidad y en cada una de las provincias?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000100-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
inversión del 1 % cultural en el patrimonio de la provincia de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000100-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a inversión del 1 % cultural 
en el patrimonio de la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León hacer efectiva la inversión 
del 1 % cultural en el patrimonio de la provincia de Ávila?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000101-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a aprobación del Plan Rector de Uso y Gestión (PRUG) del Parque 
Regional de la Sierra de Gredos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000101-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a aprobación del Plan Rector 
de Uso y Gestión (PRUG) del Parque Regional de la Sierra de Gredos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León aprobar el Plan Rector de 
Uso y Gestión (PRUG) del Parque Regional de la Sierra de Gredos?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000102-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a pago 
de las indemnizaciones directas y rápidas a los ganaderos afectados 
por los ataques de lobos a su cabaña ganadera.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000102-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a pago de las indemnizaciones 
directas y rápidas a los ganaderos afectados por los ataques de lobos a su cabaña ganadera.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León hacer efectivo el pago de 
las indemnizaciones directas y rápidas a los ganaderos afectados por los ataques 
de lobos a su cabaña ganadera, anunciadas en mayo de 2011 por el presidente 
Herrera en la provincia de Ávila?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000103-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a implantación en esta legislatura de un parque tecnológico en el 
polígono industrial de Vicolozano (Ávila).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000103-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a implantación en esta 
legislatura de un parque tecnológico en el polígono industrial de Vicolozano (Ávila).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León la implantación, en esta 
legislatura, de un Parque Tecnológico en el polígono industrial de Vicolozano de 
Ávila?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000104-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
situación actual de desarrollo y construcción de la unidad de actuación 
de Gesturcal en la ampliación del polígono industrial de Vicolozano 
(Ávila).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000104-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a situación actual de desarrollo y 
construcción de la unidad de actuación de Gesturcal en la ampliación del polígono industrial de 
Vicolozano (Ávila).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿En qué situación actual de desarrollo y construcción se encuentra la 
unidad de actuación de Gesturcal en la ampliación del polígono industrial de 
Vicolozano de Ávila?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000105-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
medidas para impulsar el Cylog de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000105-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a medidas para impulsar el 
Cylog de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar la Junta de Castilla y León para 
impulsar el Cylog de Ávila?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000106-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a empresa 
que ha prestado el servicio de los programas “Madrugadores” y “Tardes 
en el cole” durante los cursos 2009-2010 y 2010-2011 en la provincia 
de Zamora, y a las cantidades libradas para su prestación.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000106-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a empresa que ha prestado el servicio de 
los programas “Madrugadores” y “Tardes en el cole” durante los cursos 2009-2010 y 2010-2011 en 
la provincia de Zamora, y a las cantidades libradas para su prestación.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

- ¿Qué empresa ha prestado el servicio de desarrollo de los programas de 
conciliación de la vida familiar, escolar y laboral “Madrugadores” y “Tardes en 
el cole”, durante los cursos escolares 2009/2010 y 2010/2011 en la provincia de 
Zamora?
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- ¿A cuánto han ascendido las cantidades libradas por la Junta de Castilla 
y León a la empresa adjudicataria de prestar el servicio de desarrollo de los 
programas de conciliación de la vida familiar, escolar y laboral “Madrugadores” 
y “Tardes en el cole”, durante los cursos escolares 2009/2010 y 2010/2011 en la 
provincia de Zamora?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000107-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo para dar cumplimiento a la resolución aprobada por las 
Cortes de Castilla y León en relación con los códices medievales de la 
Catedral de León y de la Real Colegiata de San Isidoro.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000107-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones llevadas a cabo para dar 
cumplimiento a la resolución aprobada por las Cortes de Castilla y León en relación con los códices 
medievales de la Catedral de León y de la Real Colegiata de San Isidoro.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Comisión de Cultura y Turismo de las Cortes de Castilla y León, en la sesión 
celebrada el 18 de junio de 2010, aprobó por asentimiento la siguiente resolución: 
“... Castilla y León a que se inicien los estudios pertinentes con el fin de determinar la 
necesidad de establecer un régimen especial de protección, incluida la de Bien de Interés 
Cultural, para los siguientes códices: el “Antifonario mozárabe”, la “Biblia mozárabe”, 
el “Libro de los Testamentos de los Reyes de León”, el “Palimpsesto” y el documento 
conocido como “Nodicia de Kesos” de la Catedral de León; y del “Codex Biblicus 
Legionensis”, la “Biblia Románica de 1162” y las “Obras de Santo Martino” de la Real 
Colegiata de San lsidoro de León”.
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PREGUNTA

. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la resolución aprobada en las Cortes de Castilla y León el 18 de 
junio de 2010 en relación con los códices medievales de la catedral de León y de la 
Real Colegiata de San lsidoro?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000108-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento 
de la resolución del Procurador del Común sobre la iglesia románica de 
Bercedo, en el municipio de Merindad de Montija (Burgos).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000108-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de la resolución 
del Procurador del Común sobre la iglesia románica de Bercedo, en el municipio de Merindad de 
Montija (Burgos).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación a las obras de reforma que requeriría la iglesia románica sita en la 
localidad de Bercedo, en el Municipio de Merindad de Montija (Burgos), para evitar su 
progresivo deterioro y una eventual pérdida del monumento, el Procurador del Común 
tramitó el expediente 20100780. Dicha institución, en su informe de 2010 recoge:

“Por lo que respecta al marco de las competencias de la Consejería de Cultura 
y Turismo, dado que nos había indicado que, dentro del Plan Pahis 2004-2012 del 
Patrimonio Histórico de Castilla y León, a partir de las informaciones obtenidas, de 
las prioridades establecidas, y en función de las disponibilidades presupuestarias, se 
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determinarían las obras o actuaciones que para cada ejercicio podrían ser promovidas, 
consideramos oportuno formular la siguiente resolución: “Que, en los términos 
anunciados, se promuevan las obras de conservación que requiera la Iglesia de Bercedo, 
así como otros inmuebles en los que una conservación adecuada sea imprescindible 
para evitar deterioros de mayor intensidad, y, en casos extremos, la ruina de elementos 
de indudable valor patrimonial”.”

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la citada resolución del Procurador del Común en relación con la 
iglesia románica de Bercedo, en el municipio de Merindad de Montija (Burgos)?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000109-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo para dar cumplimiento a la resolución aprobada por las 
Cortes de Castilla y León sobre la tradición oral de “El Filandón”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000109-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones llevadas a cabo para 
dar cumplimiento a la resolución aprobada por las Cortes de Castilla y León sobre la tradición oral 
de “El Filandón”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 7 de junio de 2010 la Comisión de Cultura y Turismo de las Cortes de 
Castilla y León aprobó la siguiente resolución:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a iniciar los 
estudios pertinentes con el fin de establecer un nivel de protección, incluido el de Bien 
de Interés Cultural, para la tradición oral de “El Filandón” del Reino de León, también 
llamado “serano” en las provincias de Zamora y Salamanca”.
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PREGUNTA

. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la resolución aprobada en las Cortes autonómicas el 7 de junio 
de 2010 sobre la tradición oral de “El Filandón”?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000110-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento 
de la resolución del Procurador del Común sobre el Puente de San 
Mateo, ubicado en el municipio de Vinuesa (Soria), en cuanto a su 
declaración como Bien de Interés Cultural.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000110-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de la resolución del 
Procurador del Común sobre el Puente de San Mateo, ubicado en el municipio de Vinuesa (Soria), 
en cuanto a su declaración como Bien de Interés Cultural.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la resolución del Procurador del Común en la tramitación del 
expediente 2009254 de dicha institución referente al Puente de San Mateo, ubicado 
en el municipio de Vinuesa (Soria) en relación a la pretensión de declaración de 
Bien de Interés Cultural?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000111-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones 
llevadas a cabo para dar cumplimiento a la resolución aprobada por las 
Cortes de Castilla y León sobre el leonés.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000111-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones llevadas a cabo para dar 
cumplimiento a la resolución aprobada por las Cortes de Castilla y León sobre el leonés.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En la sesión plenaria del 26 de mayo de 2010, las Cortes de Castilla y León 
aprobaron la siguiente resolución:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a:

Impulsar el leonés dentro del patrimonio lingüístico de la Comunidad, con medidas 
encaminadas a su protección específica, en coordinación con las Administraciones 
Públicas competentes.
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Y dos. Cumplir el mandato establecido en el Artículo 5.2 del Estatuto de 
Autonomía, y, conforme al mismo, regular la protección, uso y promoción del Leonés”.

PREGUNTA

.¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la resolución aprobada por el pleno de las Cortes en su sesión 
del 26 de mayo –continuada el día 27 de mayo– en relación con el leonés?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000112-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a corrección 
del emplazamiento del “Dolmen de Cubillejo” en la correspondiente 
inscripción en el registro de Bienes de Interés Cultural.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000112-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a corrección del emplazamiento 
del “Dolmen de Cubillejo” en la correspondiente inscripción en el registro de Bienes de Interés 
Cultural.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Con relación con la ubicación y emplazamiento del “Dolmen de Cubillejo”, 
declarado Bien de Interés Cultural, el Procurador del Común tramitó el 2009, atendiendo 
a una queja ciudadana en relación con que “dicho dolmen se encuentra en el Municipio 
de Mecerreyes, habiéndose aportado a la Dirección General de Patrimonio y Bienes 
Culturales documentación que lo demuestra”. En relación con ello, la institución del 
Procurador del Común emitió una resolución, apoyada en el art. 49 del Reglamento 
para la protección del Patrimonio Cultural de Castilla y León, aprobado por el 
Decreto 37/2007, de 19 de abril, según el cual el Registro de Bienes de Interés 
Cultural de Castilla y León, previsto en el art. 14 de la Ley 12/2002, de 11 de julio, 
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tiene por objeto la anotación e inscripción de los actos que afecten a la identificación y 
localización de los Bienes de Interés Cultural. El art. 52 del mismo Reglamento concreta, 
entre los extremos que debe contener la inscripción de los Bienes de Interés Cultural, 
“la descripción detallada del bien con los datos literales y gráficos necesarios para su 
correcta identificación, localización y, en el caso de inmuebles, la delimitación del entorno 
y emplazamiento, así como partes integrantes, pertenencias, accesorios y bienes 
muebles, si los hubiere”.

La resolución del Procurador del Común decía: «En función de las competencias 
atribuidas por la Ley de Patrimonio de Castilla y León, en cuanto al registro de los 
Bienes de Interés Cultural, y, en particular, en cuanto a la localización de dichos Bienes, 
debería llevar a cabo las actuaciones de comprobación del correcto emplazamiento 
del “Dolmen de Cubillejo”, a través de la información que pueda ofrecer el Catastro y 
cuantos organismos se estimen pertinentes; y, en su caso, proceder a la correspondiente 
rectificación del emplazamiento de dicho Dolmen». Dicha resolución fue rechazada por 
la Consejería de Cultura y Turismo rechazó su contenido, considerando que a la misma 
corresponde dar protección al Dolmen, pero deben ser los Ayuntamientos implicados 
quienes han de dirimir el problema de deslinde de sus municipios, para establecer el 
término municipal en el que se encuentra el mismo.

No obstante, dicha Consejería señaló que, tanto desde la Dirección General de 
Patrimonio Cultural, como desde el Servicio Territorial de Cultura de Burgos, se habían 
realizado todas las actuaciones posibles en orden a comprobar el emplazamiento 
correcto (investigación catastral, estudio de la documentación obrante en dicha 
Administración, análisis de la documentación enviada por el Ayuntamiento de Mecerreyes 
y por el de Mambrillas de Lara, y estudio de planimetría y ortofotografía sobre diferentes 
tipos de soportes digitales).

Por todo ello, se PREGUNTA:

1.°- ¿Ha corregido la Junta de Castilla y León la inscripción en el registro de 
Bienes de Interés Cultural el emplazamiento del “Dolmen de Cubillejo” o mantiene 
la anterior?

2.º- ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León con 
posterioridad a la resolución emitida por el Procurador del Común en relación con 
el “Dolmen de Cubillejo”?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000113-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento 
de la resolución del Procurador del Común sobre la declaración como 
Bien de Interés Cultural, en la categoría de Conjunto Histórico, de los 
pueblos de Villar de los Barrios, Salas de los Barrios y Lombillo de los 
Barrios (León).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000113-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de la resolución 
del Procurador del Común sobre la declaración como Bien de Interés Cultural, en la categoría de 
Conjunto Histórico, de los pueblos de Villar de los Barrios, Salas de los Barrios y Lombillo de los 
Barrios (León).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:
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¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la resolución del Procurador del Común en relación con la queja 
recogida en el expediente 20091483 de dicha institución, alusiva a la declaración 
de Conjunto Histórico de los pueblos de Villar de los Barrios, Salas de los Barrios y 
Lombillo de los Barrios, y en la que pedía a la Junta de Castilla y León que agilizara 
la tramitación administrativa del expediente de declaración de Bien de Interés 
Cultural en la categoría de Conjunto Histórico?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000114-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento 
de la resolución del Procurador del Común sobre la muralla del castillo 
de Saldaña (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000114-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cumplimiento de la resolución del 
Procurador del Común sobre la muralla del castillo de Saldaña (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El informe del Procurador del Común 2010 recoge que la debida consolidación 
de los restos de la muralla del castillo de Saldaña (Palencia), motivó la apertura del 
expediente 20101300, que derivó en una resolución dirigida a la Consejería de Cultura y 
Turismo la siguiente resolución:

“- Que la Comisión Territorial de Patrimonio de Palencia establezca las medidas 
que permitan la adecuada consolidación de los restos de la muralla del Castillo de 
Saldaña, al margen de las medidas de seguridad pasiva ya adoptadas.

- Que se inste a la propiedad a adoptar dichas medidas de consolidación, en el 
plazo más breve posible; ejecutándose las mismas a costa de la propiedad, en el caso 
de que ésta no atendiera a los requerimientos efectuados por la Administración”.
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PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León para dar 
cumplimiento a la citada resolución del Procurador del Común en relación con la 
muralla del castillo de Saldaña (Palencia)?

Valladolid, 12 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000115-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a centros educativos y al número de alumnos y de profesores del 
programa de promoción de la lengua gallega en la comarca de El 
Bierzo (León) y en Sanabria (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000115-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a centros educativos y al número 
de alumnos y de profesores del programa de promoción de la lengua gallega en la comarca de El 
Bierzo (León) y en Sanabria (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En julio de 2001 se firmó un acuerdo de cooperación entre la Consejería de 
Educación de la Junta de Castilla y León y la Consellería de Educación de la Xunta 
de Galicia para la promoción del gallego en los territorios limítrofes de la Comarca del 
Bierzo y de Sanabria. Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos 
datos relacionados con su implantación por lo que se presentan para su contestación por 
escrito las siguientes PREGUNTAS:

1.  ¿Qué centros educativos estaban impartiendo el programa de promoción 
de la lengua gallega en las comarcas del Bierzo y Sanabria durante 
los cursos 2007-08, 2008-09, 2009-2010, 2010-2011? ¿Qué centros lo 
impartirán en el curso 2011-12? Indíquese el nombre del centro.
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2. En caso de que algún centro haya causado baja en el programa ¿cuáles 
han sido las causas?

3. ¿Cuántos alumnos se han acogido al programa de enseñanza de lengua 
gallega en centros educativos de la comarca del Bierzo y de Sanabria 
durante los cursos 2007-2008, 2008-09, 2009-2010, 2010-2011? ¿Cuántos 
están previstos que se acojan a este programa durante el curso 2011-12? 
Indíquese el número de alumnos por cada centro.

4. ¿Cuántos profesores han participado en el programa de enseñanza de 
lengua gallega en la comarca del Bierzo y en Sanabria en los cursos 
2007-2008, 2008-09, 2009-2010, 2010-2011? ¿Cuántos están previstos que 
participen durante el curso 2011-12? Indíquese número de profesores por 
cada centro.

Valladolid, 13 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000116-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a presupuesto, la formación del profesorado, la divulgación y los 
materiales para la implantación del programa de enseñanza de la 
lengua gallega en las comarcas de El Bierzo (León) y en Sanabria 
(Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000116-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a presupuesto, la formación del 
profesorado, la divulgación y los materiales para la implantación del programa de enseñanza de la 
lengua gallega en las comarcas de El Bierzo (León) y en Sanabria (Zamora).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En julio de 2001 se firmó un acuerdo de cooperación entre la Consejería de 
Educación de la Junta de Castilla y León y la Consellería de Educación de la Xunta 
de Galicia para la promoción del gallego en los territorios limítrofes de la Comarca del 
Bierzo y de Sanabria. Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos 
datos relacionados con su implantación por lo que se presentan para su contestación por 
escrito las siguientes PREGUNTAS:

1. ¿Qué presupuesto ha destinado la Junta de Castilla y León al programa 
de promoción de la lengua gallega en las comarcas del Bierzo y 
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Sanabria durante el curso 2007-2008, 2008-09, 2009-2010, 2010-2011? ¿Qué 
presupuesto tiene previsto destinar para el curso 2011-2012? lndíquese el 
presupuesto curso por curso, no de forma global.

2. ¿Qué actuaciones relacionadas con la formación del profesorado en 
relación con la enseñanza del gallego en la comarca del Bierzo y en 
Sanabria ha llevado a cabo la Junta de Castilla y León? Hágase referencia 
de forma individualizada a los últimos cuatro cursos.

3. ¿Qué acciones de divulgación del programa de enseñanza de la lengua 
gallega en las comarcas del Bierzo y en Sanabria ha llevado a cabo la 
Junta de Castilla y León? Hágase referencia de forma individualizada a 
los últimos cuatro cursos.

4. ¿Qué actuaciones ha realizado la Junta de Castilla y León destinadas a 
proporcionar materiales adecuados para la implantación del programa de 
enseñanza de la lengua gallega en las comarcas del Bierzo y Sanabria? 
Hágase referencia de forma individualizada a los últimos cuatro cursos.

Valladolid, 13 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000117-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a 
Comisión Mixta de Seguimiento del Gallego.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000117-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a Comisión Mixta de Seguimiento 
del Gallego.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En julio de 2001 se firmó un acuerdo de cooperación entre la Consejería de 
Educación de la Junta de Castilla y León y la Consellería de Educación de la Xunta 
de Galicia para la promoción del gallego en los territorios limítrofes de la Comarca del 
Bierzo y de Sanabria. Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos 
datos relacionados con su implantación por lo que se presentan para su contestación por 
escrito las siguientes PREGUNTAS:

1. ¿Cuándo se ha reunido por última vez la Comisión Mixta de Seguimiento 
del Gallego?

2. ¿Qué valoración se hizo de la implantación del programa en nuestra 
comunidad por parte de los miembros de dicha Comisión?



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000254

PE/000117-01/8 . Pág. 1475Núm. 13 9 de septiembre de 2011

3. ¿Qué acuerdos se han tomado sobre el futuro del programa en nuestra 
comunidad?

Valladolid, 13 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000118-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a puertas 
sustituidas en las obras de rehabilitación del Convento de Santa Ana 
en la ciudad de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000118-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a puertas sustituidas en las obras 
de rehabilitación del Convento de Santa Ana en la ciudad de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El 31 de mayo de 1989, el señor Consejero de Cultura y Bienestar Social 
informaba en una comparecencia en las Cortes de Castilla y León sobre el estado de 
las obras de rehabilitación del Convento de Santa Ana, en la ciudad de Ávila, y de las 
actuaciones previstas al respecto.

En dicha comparecencia, el señor Consejero informaba que “las obras de 
rehabilitación del Convento de Santa Ana de Ávila, cuyo destino previsto es la futura 
ubicación de los Servicios Territoriales de la Junta, están promovidas y contratadas por 
la Consejería de Economía y Hacienda y, concretamente, por la Dirección General de 
Patrimonio y Presupuestos de aquella Consejería”.
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En aquellas obras una parte de las dependencias conventuales fueron habilitadas 
como auditorio y sala de exposiciones, sustituyéndose las puertas que tenía por otras 
más modernas.

Por ello se pregunta:

1.°- ¿Qué destino tuvieron las puertas originales del convento de Santa Ana 
(Ávila) tras las obras de rehabilitación del susodicho convento, y su transformación 
en auditorio, promovidas por la Junta de Castilla y León?

2.°- ¿A qué obedeció la sustitución de las citadas puertas?

3.°- ¿Dónde fueron trasladadas dichas puertas y, en su caso, dónde se 
encuentran actualmente? En el que caso de que fueran vendidas, quién fue el 
comprador y a cuánto ascendió la venta?

Valladolid, 14 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000119-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a 
actuaciones concretas llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León 
para adaptar el Museo de Zamora a la normativa vigente en materia de 
accesibilidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000119-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones concretas llevadas a 
cabo por la Junta de Castilla y León para adaptar el Museo de Zamora a la normativa vigente en 
materia de accesibilidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En el informe 2010, el Procurador del Común se hace eco de una queja sobre la 
accesibilidad al Museo de Zamora, señalando que existía una situación de peligro para 
los visitantes del museo que merecía determinadas actuaciones, al tiempo que indicaba 
que, en el mismo lugar, se habían producido diversas caídas de visitantes.

El Procurador del Común emitió una resolución que, entre otros puntos, 
recomendaba:

“Que, conforme al correspondiente Estudio de Accesibilidad, se adopten las 
medidas necesarias para que el acceso a la sala de exposiciones temporales del Museo 
de Zamora deje de implicar un riesgo para los visitantes, y se eviten caídas como las que 
se han producido hasta el momento.
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- Que, en caso necesario, el acceso a la sala de exposiciones temporales se 
realice exclusivamente desde el exterior del Museo, incluso cuando los visitantes 
hayan visitado otras salas del Museo, con el fin de evitar el desnivel existente entre las 
diferentes estancias”.

PREGUNTA

. ¿Qué actuaciones concretas ha llevado a cabo la Junta de Castilla y 
León para adaptar el Museo de Zamora a la normativa vigente en materia de 
accesibilidad y supresión de barreras desde que el Procurador del Común emitió la 
resolución arriba indicada?

Valladolid, 14 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000120-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de 
alumnos que han cursado lengua francesa en centros de la Comunidad 
entre 2005 y 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000120-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de alumnos que han 
cursado lengua francesa en centros de la Comunidad entre 2005 y 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

a) ¿Cuál es el número de alumnos/as que han cursado como asignatura la 
lengua francesa en los Centros de Educación Primaria de Castilla y León 
durante los cursos 2005-2006, 2006-2007, 2007-2008, 2008-2009, 2009-2010 
y 2010- 2011?

b) ¿Cuál es el número de alumnos/as que han cursado como asignatura 
la lengua francesa en los Centros de Educación Secundaria Obligatoria 
de Castilla y León durante los cursos 2005-2006, 2006-2007, 2007-2008, 
2008-2009, 2009- 2010 y 2010-2011?
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c) ¿Cuál es el número de alumnos/as que han cursado como asignatura la 
lengua francesa en los Centros de Educación Secundaria (Bachillerato y 
Ciclos Formativos) durante los cursos 2005-2006, 2006-2007, 2007-2008, 
2008-2009, 2009-2010 y 2010-2011?

Valladolid, 19 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000121-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número 
de alumnos que han cursado lengua portuguesa en centros de la 
Comunidad entre 2008 y 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000121-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de alumnos que han 
cursado lengua portuguesa en centros de la Comunidad entre 2008 y 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

a) Número de alumnos que han cursado como asignatura la lengua 
portuguesa en los Centros de Educación Primaria de Castilla y León 
durante los cursos 2008-2009, 2009-2010 y 2010-2011.

b) Número de alumnos que han cursado como asignatura la lengua 
portuguesa en los Centros de Educación Secundaria Obligatoria de 
Castilla y León durante los cursos 2008-2009, 2009-2010 y 2010-2011.
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c) Número de alumnos que han cursado como asignatura la lengua 
portuguesa en los Centros de Educación Secundaria (Bachillerato y 
Ciclos Formativos) durante los cursos 2008-2009, 2009-2010 y 2010-2011.

Valladolid, 19 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000122-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de 
alumnos que han cursado determinados idiomas en algunas de las 
Escuelas Oficiales de Idiomas de Castilla y León entre 2005 y 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000122-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de alumnos que han 
cursado determinados idiomas en algunas de las Escuelas Oficiales de Idiomas de Castilla y León 
entre 2005 y 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Número de alumnos que cursan o han cursado el estudio cada uno de 
los siguientes idiomas: inglés, francés, portugués, alemán, italiano y otros en 
cada una de las Escuelas Oficiales de Idiomas de Castilla y León durante los 
cursos 2005-2006, 2006-2007, 2007-2008, 2008-2009, 2009-2010 y 2010-2011, 
especificándose el curso o nivel correspondiente.

Valladolid, 19 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000123-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a centros 
donde se impartirán clases de portugués, dentro del currículo escolar, 
durante el curso 2011-12.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000123-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a centros donde se impartirán 
clases de portugués, dentro del currículo escolar, durante el curso 2011-12.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

a) Relación de Centros de Educación Primaria de Castilla y León donde 
se impartirán clases de idioma portugués, dentro del currículo escolar, 
durante el curso 2011-2012.

b) Relación de Centros de Educación Secundaria de Castilla y León donde 
se está impartiendo clases de idioma portugués dentro del currículo 
escolar, durante el curso 2011-2012.

Valladolid, 19 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000124-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a obras 
de acondicionamiento de la carretera entre La Puebla de Sanabria y 
Rihonor de Castilla.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000124-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a obras de acondicionamiento de la 
carretera entre La Puebla de Sanabria y Rihonor de Castilla.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Plan Regional de Carreteras de la Junta de Castilla y León (2008-2020) tiene 
previsto el acondicionamiento de la carretera entre La Puebla de Sanabria y Rihonor de 
Castilla, actuando en un tramo de 15,3 km.
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PREGUNTA

¿En qué anualidad tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir 
las obras de acondicionamiento de la carretera entre La Puebla de Sanabria y 
Rihonor de Castilla?

Valladolid, 19 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000125-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad de 
previsión de inicio y conclusión de las obras de la carretera ZA-324 que 
une el salto de Villalcampo con la frontera portuguesa.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000125-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad de previsión de inicio 
y conclusión de las obras de la carretera ZA-324 que une el salto de Villalcampo con la frontera 
portuguesa.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Plan Regional sectorial de carreteras de Castilla y León incluye en las 
actuaciones programadas el refuerzo de la ZA-324.
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PREGUNTA

¿En qué anualidad tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir 
las obras de la carretera ZA-324 que une el salto de Villalcampo con la frontera 
portuguesa?

Valladolid, 19 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000126-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad 
en que la Junta de Castilla y León tiene previsto concluir las obras de 
refuerzo de la carretera entre La Puebla de Sanabria y el límite de la 
frontera con Portugal.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000126-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que la Junta de 
Castilla y León tiene previsto concluir las obras de refuerzo de la carretera entre La Puebla de 
Sanabria y el límite de la frontera con Portugal.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Plan Regional de Carreteras de la Junta de Castilla y León (2008-2020) tiene 
previsto el refuerzo de la carretera entre La Puebla de Sanabria y el límite con la frontera 
de Portugal, actuando en un tramo de 22, km.
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PREGUNTA

¿En qué anualidad tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir 
las obras de refuerzo de la carretera entre La Puebla de Sanabria y el límite de la 
frontera con Portugal?

Valladolid, 20 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000127-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad 
en que la Junta de Castilla y León tiene previsto concluir las obras de 
mejora de la carretera ZA-316 Fermoselle al límite de la provincia de 
Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000127-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que la Junta de 
Castilla y León tiene previsto concluir las obras de mejora de la carretera ZA-316 Fermoselle al 
límite de la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Plan Regional de Carreteras de la Junta de Castilla y León (2008-2020) 
tiene previsto la mejora de la carretera ZA-316 Fermoselle al límite de la provincia de 
Salamanca, con una actuación que afecta a 6 km.
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PREGUNTA

¿En qué anualidad tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir 
las obras de la mejora de la carretera ZA-316 Fermoselle al límite de la provincia de 
Salamanca?

Valladolid, 20 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000128-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad 
en que la Junta de Castilla y León tiene previsto concluir las obras de 
refuerzo de la carretera CL-527 de Zamora a Bermillo y de Bermillo de 
Sayago al límite de Portugal.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000128-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que la Junta de 
Castilla y León tiene previsto concluir las obras de refuerzo de la carretera CL-527 de Zamora a 
Bermillo y de Bermillo de Sayago al límite de Portugal.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Plan Regional de Carreteras de la Junta de Castilla y León (2008-2020) tiene 
previsto el refuerzo de la CL-527 de Zamora a Bermillo (ZA-311) y de Bermillo de Sayago 
(ZA-311) al límite de Portugal.
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PREGUNTA

¿En qué anualidad tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir 
las obras de refuerzo de la CL-527 de Zamora a Bermillo (ZA-311) y de Bermillo de 
Sayago (ZA-311) al límite de Portugal (Fermoselle-Bemposta)?

Valladolid, 20 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000129-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad 
en que la Junta de Castilla y León tiene previsto concluir la variante de 
Bermillo de Sayago.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000129-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a anualidad en que la Junta de 
Castilla y León tiene previsto concluir la variante de Bermillo de Sayago.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Plan Regional Sectorial de Carreteras de Castilla y León incluye en las 
actuaciones programadas la variante de Bermillo de Sayago, en la CL-527, con una 
longitud de 4 km.
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PREGUNTA

¿En qué anualidad tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir 
la variante de Bermillo de Sayago contemplada en el Plan Regional de Carreteras 
de la Junta de Castilla y León (2008-2020)?

Valladolid, 20 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000130-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a subvención a 
la Fundación de Investigación del Centro del Cáncer aprobada por la 
Junta el 24 de marzo de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000130-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a subvención a la Fundación de 
Investigación del Centro del Cáncer aprobada por la Junta el 24 de marzo de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó el pasado 24 de marzo 
de 2011 una subvención por valor de 1.083.035 euros a la Fundación de Investigación del 
Cáncer de la Universidad de Salamanca para financiar sus actividades de investigación y 
proyectos oncológicos.
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PREGUNTA

1. ¿Ha hecho efectiva la Junta de Castilla y León al día de la fecha la 
subvención de 1.083.035 a la Fundación de Investigación del Centro del 
Cáncer aprobada por el Consejo de Gobierno el 24 de marzo de 2011?

2. En caso negativo, ¿qué cantidad de esta subvención está pendiente de 
ser aportada a la Fundación del Centro del Cáncer y en qué fecha está 
previsto que se haga efectiva la misma?

Valladolid, 20 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000131-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María 
del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, relativa a subvenciones directas 
o préstamos retornables en relación con la Red Logística Cylog.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000131-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, D. 
Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, relativa a subvenciones 
directas o préstamos retornables en relación con la Red Logística Cylog.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Juan Luis Cepa 
Álvarez y Rosario Gómez del Pulgar Múñez, Procuradores pertenecientes al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el discurso de investidura del Presidente de la Junta de Castilla y León, 
Juan Vicente Herrera Campo, realizado el pasado 23 de junio de 2011, aseguró que 
su gobierno continuaría “desarrollando la Red Logística Cylog, si bien sustituyendo las 
subvenciones públicas a sus enclaves por préstamos retornables bajo estrictos criterios 
de rentabilidad”.
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PREGUNTA

1. ¿Cuántas subvenciones directas ha concedido hasta el día 23 de junio 
de 2011 la Junta de Castilla y León o empresas públicas o participadas 
de la administración autonómica para enclaves de la Red Logística 
Cylog? Indíquese para cada caso el enclave de la Red Cylog beneficiario 
de la misma, la cantidad concedida, así como las fechas del acuerdo de 
concesión y del pago efectivo de la subvención.

2. ¿Qué compromisos de subvención directa a enclaves de la Red Logística 
Cylog de nuestra comunidad autónoma tenía la Junta de Castilla y León el 
día 23 de junio de 2011 pendientes de aprobación y que serán convertidos 
en préstamos retornables, según el compromiso del Presidente Juan 
Vicente Herrera establecido en su discurso de investidura? Para 
cada caso, indíquese el enclave para el que estaba comprometida la 
financiación, así como la cantidad que se tiene previsto conceder en la 
modalidad de préstamo retornable.

Valladolid, 20 de julio de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando Pablos Romo,
Ana María Muñoz de la Peña González,
Juan Luis Cepa Álvarez y
María del Rosario Gómez del Pugar Múñez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000132-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a actuaciones de 
la Junta de Castilla y León en relación con menores en situación de 
tutela.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000132-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a actuaciones de la Junta de Castilla y 
León en relación con menores en situación de tutela.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Ley 14/2002, de 25 de julio, de promoción, atención y protección a la infancia 
en Castilla y León, tiene entre sus objetivos: “Establecer el marco jurídico de actuación 
en orden a la atención de aquellos (los menores) que sufran de desprotección social por 
encontrarse en situación de desamparo o riesgo”.

En el artículo 85 de la citada Ley, se dispone: “Que la Comunidad de Castilla y 
León adoptará como medida de protección el ejercicio de la guarda de un menor cuando 
asuma la tutela del mismo por ministerio de la Ley”.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuál es el protocolo de actuación que la Junta de Castilla y León desarrolla 
con cada menor cuando asume su tutela?

¿En base a qué criterios se asume la tutela de un menor por parte de la 
Junta de Castilla y León?

¿Cuáles son las actuaciones que desarrolla la Junta de Castilla y León 
cuando un menor que está siendo tutelado por ésta abandona el centro donde 
residía sin que se le haya autorizado a ello? ¿En este caso se informa los padres a 
los que se les retiró la tutela, si les tuviera?

¿Qué actuaciones desarrolla la Junta de Castilla y León para evitar el 
consumo de drogas de los menores que se encuentran siendo tutelados por ésta?

¿Realiza la Junta de Castilla y León algún tipo de seguimiento cuando un 
menor deja de estar tutelado por ésta, como consecuencia de haber alcanzado la 
mayoría de edad?

Valladolid, 21 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000133-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María 
Agudíez Calvo, relativa a reclamaciones y/o demandas presentadas en 
el Hospital General de Segovia entre 2006 y 2010 y casos derivados 
de éste al Hospital Infantil Universitario Niño Jesús.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000133-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a 
reclamaciones y/o demandas presentadas en el Hospital General de Segovia entre 2006 y 2010 y 
casos derivados de éste al Hospital Infantil Universitario Niño Jesús.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La provincia de Segovia dispone de un hospital público.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuántas reclamaciones y/o demandas se han presentado en el Hospital 
General de Segovia en atención al paciente en cada año 2006, 2007, 2008, 2009 y 2010?
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¿Cuántas de las reclamaciones y/o demandas presentadas eran relativas a 
los servicios de obstetricia, ginecología y pediatría?

¿Cuántos casos han sido derivados en los últimos cincos años al Hospital 
Infantil Universitario Niño Jesús? Este dato se solicita desglosado por años.

¿Cuántos niños hay en Segovia con orden de asistencia para el Hospital 
Niño Jesús, que el Hospital de Segovia no ha derivado?

Valladolid, 21 de julio de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000134-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María 
Agudíez Calvo, relativa a medidas de la Junta para subsanar las 
deficiencias del Colegio de Educación Especial Nuestra Señora de la 
Esperanza de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000134-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a 
medidas de la Junta para subsanar las deficiencias del Colegio de Educación Especial Nuestra 
Señora de la Esperanza de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el Colegio de Educación Especial Nuestra Señora de la Esperanza de Segovia 
se han detectado diversas deficiencias que afectan a la calidad de atención a los 
menores con discapacidad que acuden a este centro.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Qué inversiones ha realizado la Junta en este colegio para su adaptación, 
así como otras reformas en los últimos 5 años?
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La piscina terapéutica climatizada, elemento básico para la rehabilitación 
y la realización de ejercicios adaptados a los menores, está cerrada por orden 
del Servicio Territorial de Sanidad de Segovia por no cumplir los requisitos 
establecidos para su funcionamiento.

¿Cuándo se van a subsanar las deficiencias y se podrá volver a utilizar?

Valladolid, 21 de julio de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000135-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a características 
de prestación de día del Centro Obregón.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000135-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a características de prestación de día 
del Centro Obregón.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

 La Junta de Castilla y León tiene un concierto con el Centro Obregón 
perteneciente a la Asociación ASPRONA, dirigido a atender a las personas con 
discapacidad que tienen reconocida la prestación de centro de día que se concede en el 
marco de la Ley 39/2006.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

Se solicita la relación de personas que en la actualidad tienen reconocida 
la prestación de centro de día, como consecuencia de la Ley 39/2006 y están 
atendidas en el Centro Obregón perteneciente a la Asociación ASPRONA. Así 
mismo se solicita la cuantía económica que la Junta abona en cada caso.

Valladolid, 21 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000136-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a grado de ejecución de 
la depuradora de Oña en Burgos y sobre el presupuesto invertido y el 
presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000136-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a grado de ejecución de la depuradora de Oña en Burgos y sobre el presupuesto invertido 
y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el grado de ejecución, si lo hubiera, de la depuradora de Oña en 
Burgos?

b)  ¿Cuál es el presupuesto invertido y cuál el que queda por invertir?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000137-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a grado de ejecución de la 
depuración del Espacio Natural de las Batuecas en Salamanca y sobre 
el presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha 
obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000137-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a grado de ejecución de la depuración del Espacio Natural de las Batuecas en 
Salamanca y sobre el presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el grado de ejecución, si lo hubiera, de la depuración del Espacio 
Natural de las Batuecas en Salamanca?

b) ¿Cuál es el presupuesto invertido y cuál el que queda por invertir?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000138-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a grado de ejecución de 
la depuración del Espacio Natural de las Médulas en León y sobre el 
presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha 
obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000138-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a grado de ejecución de la depuración del Espacio Natural de las Médulas en 
León y sobre el presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el grado de ejecución, si lo hubiera, de la depuración del Espacio 
Natural de las Médulas en León?

b) ¿Cuál es el presupuesto invertido y cuál el que queda por invertir?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000139-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a grado de ejecución de la 
depuración del Espacio Natural de Ojo Guareña y sobre el presupuesto 
invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000139-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a grado de ejecución de la depuración del Espacio Natural de Ojo Guareña y 
sobre el presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el grado de ejecución, si lo hubiera, de la depuración del Espacio 
Natural de Ojo Guareña?

b) ¿Cuál es el presupuesto invertido y cuál el que queda por invertir?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000140-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a grado de ejecución de 
la depuradora de Manganeses de Lampreana en Zamora y sobre el 
presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha 
obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000140-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a grado de ejecución de la depuradora de Manganeses de Lampreana en Zamora y sobre 
el presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el grado de ejecución, si lo hubiera, de la depuradora de 
Manganeses de Lampreana en Zamora?

b) ¿Cuál es el presupuesto invertido y cuál el que queda por invertir?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000141-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a grado de ejecución de 
la depuradora de Moraleja del Vino en Zamora y sobre el presupuesto 
invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000141-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a grado de ejecución de la depuradora de Moraleja del Vino en Zamora y sobre 
el presupuesto invertido y el presupuesto pendiente de invertir en dicha obra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el grado de ejecución, si lo hubiera, de la depuradora de Moraleja 
del Vino, en Zamora?

b) ¿Cuál es el presupuesto invertido y cuál el que queda por invertir?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000142-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a presupuesto para el año 2011 
del Fondo Forestal comprometido en la Ley de Montes y el estado de 
ejecución del mismo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000142-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a presupuesto para el año 2011 del Fondo Forestal comprometido en la Ley de 
Montes y el estado de ejecución del mismo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Cuál es el presupuesto para el año 2011 del Fondo Forestal 
comprometido en la Ley de Montes?

b) ¿Cuánto del presupuesto de ese Fondo Forestal se ha ejecutado a fecha 
de hoy?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000143-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a cantidades que se 
han transferido hasta la fecha a la Fundación Patrimonio Natural y 
sobre qué porcentaje representan éstas respecto al presupuesto 
comprometido para el año 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000143-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a cantidades que se han transferido hasta la fecha a la Fundación Patrimonio 
Natural y sobre qué porcentaje representan éstas respecto al presupuesto comprometido para el 
año 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:
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PREGUNTA

a) ¿Qué cuantía económica se ha transferido, a fecha de hoy, a la Fundación 
Patrimonio Natural?

b) ¿Qué porcentaje del presupuesto comprometido para el año 2011 supone 
dicha transferencia?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

CVE: BOCCL-08-000281

PE/000144-01/8 . Pág. 1526Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000144-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Ávila por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000144-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Ávila por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Ávila en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000145-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Burgos por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000145-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Burgos por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Burgos en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000146-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de León por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000146-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de León por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
León en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000147-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Palencia por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000147-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Palencia por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Palencia en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000148-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a 
cantidades recaudadas en la provincia de Salamanca por el impuesto 
de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre 
de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000148-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Salamanca por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y 
primer semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia 
de Salamanca en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes 
anualidades: 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000149-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Segovia por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000149-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Segovia por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Segovia en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000150-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Soria por el impuesto de sucesiones en 
los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000150-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Soria por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Soria en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000151-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Valladolid por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000151-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en 
la provincia de Valladolid por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y 
primer semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Valladolid en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000152-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades 
recaudadas en la provincia de Zamora por el impuesto de sucesiones 
en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000152-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a cantidades recaudadas en la 
provincia de Zamora por el impuesto de sucesiones en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y primer 
semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Cantidades recaudadas por la Junta de Castilla y León en la provincia de 
Zamora en el impuesto de sucesiones en cada una de las siguientes anualidades: 
2007, 2008, 2009, 2010 y primer semestre de 2011.

Valladolid, 22 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
29

0

PE/000153-01/8 . Pág. 1535Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000153-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa 
a medidas que va a adoptar la Junta para corregir un funcionamiento 
ágil, transparente, eficaz y equitativo de las bolsas de empleo de 
las diferentes categorías profesionales del SACYL y para resolver la 
parálisis de los distintos procesos de selección.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000153-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a medidas que va a adoptar 
la Junta para corregir un funcionamiento ágil, transparente, eficaz y equitativo de las bolsas de 
empleo de las diferentes categorías profesionales del SACYL y para resolver la parálisis de los 
distintos procesos de selección.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLANIENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En este momento los procesos de selección de RRHH del SACYL mantienen 
en situación de incertidumbre e inestabilidad a cientos de profesionales sanitarios. En 
consecuencia las bolsas de empleo derivadas de los diferentes procesos selectivos están 
inoperativas y sin funcionar, lo que mantiene la práctica totalidad de la gestión política de 
RRHH en una situación claramente insostenible.
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Por todo ello, se formulan las siguiente preguntas:

¿Qué medidas inmediatas va a adoptar la Junta de Castilla y León para llevar 
a cabo un funcionamiento ágil, transparente, eficaz y equitativo de las bolsas de 
empleo en las diferentes categorías profesionales del SACYL?

¿Qué medidas inmediatas va a adoptar la Junta de Castilla y León para 
resolver la parálisis de los distintos procesos de selección?

¿En qué momento está previsto dar una respuesta a los profesionales 
afectados por esta situación?

Valladolid, 22 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000154-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de 
ayudas o subvenciones otorgadas por la Junta de Castilla y León a la 
empresa Instalaciones Pevafersa S.L. entre 1997 y la actualidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000154-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación de ayudas o subvenciones 
otorgadas por la Junta de Castilla y León a la empresa Instalaciones Pevafersa S.L. entre 1997 y 
la actualidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Relación de ayudas o subvenciones otorgadas por la Junta de Castilla y 
León a la empresa INSTALACIONES PEVAFERSA S. L. desde 1997 hasta el día de 
hoy, indicando el objeto de la ayuda.

Valladolid, 26 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000155-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a panel 
informativo del Pozo de los Lobos del Espacio Natural de Covalagua.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000155-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a panel informativo del Pozo de 
los Lobos del Espacio Natural de Covalagua.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el Espacio Natural de Covalagua, próximo al mirador de Valcabado en la 
provincia de Palencia, venía situándose un panel informativo sobre la ubicación e 
interpretación de una curiosa trampa para cazar lobos utilizada tradicionalmente por 
los lugareños y recuperada hace unos años. Dicho panel informativo sufrió daños por 
vandalismo hace unos 9 meses, y tras la denuncia de asociaciones y ciudadanos dicha 
señal lejos de recuperarse se ha talado.
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PREGUNTA

¿Tiene la Junta de Castilla y León intención de restaurar el recientemente 
talado panel interpretativo del curioso Pozo de los Lobos situado en el Espacio 
Natural de Covalagua?

Valladolid, 27 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000156-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a número de 
pernoctaciones turísticas y su distribución por comarcas o ayuntamientos 
de la provincia de Palencia durante el primer semestre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000156-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a número de pernoctaciones 
turísticas y su distribución por comarcas o ayuntamientos de la provincia de Palencia durante el 
primer semestre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

¿Tiene la Junta de Castilla y León algún dato estadístico sobre el número 
de pernoctaciones turísticas y su distribución por comarcas o Ayuntamientos de 
la provincia de Palencia durante el primer semestre del 2011? En caso afirmativo, 
cuáles son dichos datos estadísticos, en números absolutos y porcentuales.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000157-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María 
Agudíez Calvo, relativa a medidas adoptadas para el acceso a una 
educación integradora de niños con discapacidades.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000157-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a 
medidas adoptadas para el acceso a una educación integradora de niños con discapacidades.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Los niños y niñas en edad escolar con discapacidad tienen diversas modalidades 
de escolarización:

En centros ordinarios, centros de educación especial, aulas sustitutorias de 
educación especial y fórmulas de escolarización combinada entre centros ordinarios y de 
educación especial.

Teniendo en cuenta los principios de integración y normalización de alumnos 
con necesidades especiales presentes en la legislación vigente, se debe priorizar la 
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escolarización en centros ordinarios para conseguir una mayor inserción social y facilitar 
un mejor desarrollo integral.

Por lo anterior se formula la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito:

¿Por qué se están eliminando “aulas sustitutorias” en la región cuando es 
una manera de mantener en el mismo contexto alumnos con discapacidad con el 
resto de alumnos favoreciendo la interrelación?

¿Por qué no se favorecen más experiencias de escolarización combinada 
como situación intermedia?

¿Cómo tiene previsto la Junta de Castilla y León garantizar el acceso a 
una educación integradora de los niños con discapacidades, logrando a la vez su 
inserción social y desarrollo normalizado?

Valladolid, 27 de julio de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000158-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de 
conciertos con entidades para la realización de actividades dirigidas a 
las personas con discapacidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000158-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de conciertos con entidades 
para la realización de actividades dirigidas a las personas con discapacidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades realiza conciertos con las 
entidades sin ánimo de lucro para la realización de actividades dirigidas a las personas 
con discapacidad.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuál es la relación de conciertos que ha realizado la Consejería de Familia 
e Igualdad de Oportunidades con entidades privadas sin ánimo de lucro? La 
requerida información se solicita de forma desglosada para los dios 2009, 2010 
y 2011, indicando en cada caso la entidad, la finalidad, la cuantía económica y el 
número de beneficiarios.

Si se realizan por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades 
conciertos con entidades públicas para la misma finalidad, se solicita la misma 
información.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000159-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de 
convenios con entidades para la realización de actividades dirigidas a 
las personas con discapacidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000159-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de convenios con entidades 
para la realización de actividades dirigidas a las personas con discapacidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades realiza convenios con las 
entidades sin ánimo de lucro para la realización de actividades dirigidas a las personas 
con discapacidad.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuál es la relación de convenios que ha realizado la Consejería de Familia 
e Igualdad de Oportunidades con entidades privadas sin ánimo de lucro? La 
requerida información se solicita de forma desglosada para los años 2009, 2010 
y 2011, indicando en cada caso la entidad, la finalidad, la cuantía económica y el 
número de beneficiarios.

Si se realizan por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades 
convenios con entidades públicas para la misma finalidad, se solicita la misma 
información.

Valladolid, 27 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000160-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a inversiones 
en depuración de aguas residuales en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000160-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a inversiones en depuración de 
aguas residuales en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

Relación de actuaciones y su correspondiente inversión ejecutada durante el 
periodo legislativo 2007-2011 llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León en la 
depuración de las aguas residuales que vierten a los ríos y arroyos en la provincia 
de Zamora.

Relación de actuaciones previstas por la Junta de Castilla y León para el 
periodo 2011-2015 para asegurar la depuración de las aguas residuales que vierten 
a los ríos y arroyos en la provincia de Zamora.

Valladolid, 28 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000161-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a “Fortín de 
San Sebastián” y las obras relacionadas con el mismo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000161-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a “Fortín de San Sebastián” y las 
obras relacionadas con el mismo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El denominado “Fortín de San Sebastián” es una construcción de piedra de forma 
irregular en su planta, que se alinea con el lienzo de la muralla de Zamora y que delimita 
por uno de sus lados la actual avenida de la Feria o Ronda de la Feria. La edificación se 
levanta sobre la roca del lugar, mediante muros de sillares de piedra arenisca.

Con motivo de unas obras realizadas hacia 1999 en la Cuesta de San Sebastián, 
n.° 4 y 6, la roca base sobre la que calzaba el citado muro fue cortada en el transcurso 
de unas obras. Según informe pericial del arquitecto José Ángel Abella García para las 
“Diligencias previas al procedimiento abreviado 289/2003”, realizado por encargo del 
Juzgado de Instrucción n.° 1 de Zamora, “el talud natural tallado en la propia roca ha 
sido a su vez demolido parcialmente hasta dejarlo vertical... De igual forma es cierto que 
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la distancia de separación entre la nueva construcción es inferior a 7 m siendo, como 
mucho la equivalente al ancho de una rampa de garaje, aproximadamente 3 o 4 m.” 
Dicho edificio, según recuerda el citado arquitecto en su informe, “está catalogado con 
nivel de protección 1” y forma parte del conjunto histórico de Zamora.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado la Junta de Castilla y León en relación con 
los hechos relatados en los antecedentes expuestos?

Valladolid, 29 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000162-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a obras del 
Polígono Industrial de Ciudad Rodrigo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000162-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a obras del Polígono Industrial de 
Ciudad Rodrigo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el presupuesto de la Junta de Castilla y León para el año 2010 existía una partida 
presupuestaria, para la construcción de un Polígono Industrial, con los siguientes importes, 
promovido por ADE PARQUES TECNOLÓGICOS Y EMPRESARIALES DE C. Y L. S.A.:
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Para el año 2011, el presupuesto era el siguiente:

El Pleno del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo aprobó, en su sesión del día 27 de julio 
de 2011, la aprobación definitiva del Convenio Urbanístico entre ADE Parques Tecnológicos y 
Empresariales de Castilla y León, y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo.

PREGUNTA

1. ¿Cuándo se van a iniciar definitivamente las obras del polígono industrial 
de Ciudad Rodrigo?

2. ¿Cuál es la planificación presupuestaria y etapas para su ejecución?

Valladolid, 29 de julio de 2011.

El Procurador
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000163-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
inversión en el proyecto Oppidum de los Casares en Tierras Altas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000163-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a inversión en el proyecto 
Oppidum de los Casares en Tierras Altas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la Diputación Provincial de Soria, la Junta de Castilla y León se había 
comprometido a invertir la cantidad de 25.000 euros en el proyecto de Oppidum de los 
Casares en Tierras Altas. Informaciones posteriores ponen en duda dicha financiación.
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PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la ejecución de la inversión 
de 25.000 euros en el proyecto de Oppidum de los Casares en Tierras Altas?

Valladolid, 1 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
30

1

PE/000164-01/8 . Pág. 1554Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000164-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a Plan 
Director del Castillo de Berlanga de Duero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000164-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a Plan Director del Castillo 
de Berlanga de Duero.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la Diputación Provincial de Soria la Junta de Castilla y León se había 
comprometido a invertir la cantidad de 56.508,93 euros en el proyecto Plan Director 
del Castillo de Berlanga de Duero. Informaciones posteriores ponen en duda dicha 
financiación.
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PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la ejecución de dicha 
aportación?

Valladolid, 1 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000165-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a Casa 
del Parque de la Reserva Natural del Acebal de Garagüeta.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000165-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a Casa del Parque de la 
Reserva Natural del Acebal de Garagüeta.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la Diputación Provincial de Soria la Junta de Castilla y León se había 
comprometido a invertir la cantidad de 225.000 euros en el proyecto de la Casa del 
Parque de la Reserva Natural del Acebal de Garagüeta dentro de los proyectos de 
mejora del entorno natural y calidad medioambiental. Informaciones posteriores ponen 
en duda dicha financiación.
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PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la ejecución de la 
aportación a la Casa del Parque de la Reserva Natural del Acebal de Garagüeta?

Valladolid, 1 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000166-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
inversión en el proyecto de los Quintanares de Rioseco de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000166-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a inversión en el proyecto de 
los Quintanares de Rioseco de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la Diputación Provincial de Soria la Junta de Castilla y León se había 
comprometido a invertir la cantidad de 50.000 euros en el proyecto de los Quintanares 
de Rioseco de Soria dentro de las Villas Romanas. Informaciones posteriores ponen en 
duda dicha financiación.
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PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la ejecución dicha 
aportación?

Valladolid, 1 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000167-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
proyecto “el Vestido Popular Soriano” de Morón de Almazán.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000167-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a proyecto “el Vestido 
Popular Soriano” de Morón de Almazán.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la Diputación Provincial de Soria la Junta de Castilla y León se había 
comprometido a invertir la cantidad de 100.000 euros en el proyecto el Vestido Popular 
Soriano en Morón de Almazán. Informaciones posteriores ponen en duda dicha 
financiación.
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PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la ejecución dicha 
aportación?

Valladolid, 1 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000168-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
proyecto “los Villares” de Santervás del Burgo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000168-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a proyecto “los Villares” de 
Santervás del Burgo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la Diputación Provincial de Soria la Junta de Castilla y León se había 
comprometido a invertir la cantidad de 50.000 euros en el proyecto de los Villares de 
Santervás del Burgo dentro de las Villas Romanas. Informaciones posteriores ponen en 
duda dicha financiación.
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PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la ejecución dicha 
aportación?

Valladolid, 1 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000169-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
subvenciones recibidas de la Junta de Castilla y León por SEDA 
SOLUBLES S.L. en los últimos 10 años.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000169-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a subvenciones recibidas de la 
Junta de Castilla y León por SEDA SOLUBLES S.L. en los últimos 10 años.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

PREGUNTA

¿Qué subvenciones ha recibido de la Junta de Castilla y León la empresa 
SEDA SOLUBLES S.L. (Sociedad Española de Alimentos) de Palencia durante los 
últimos 10 años?

Valladolid, 29 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000170-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a fase del 
Plan de Ordenación de Recursos Naturales de Covalagua y de las 
Tuerces.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000170-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a fase del Plan de Ordenación de 
Recursos Naturales de Covalagua y de las Tuerces.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Habiendo mostrado este grupo parlamentario interés reiterado sobre la 
aprobación definitiva del Plan de Ordenación de Recursos Naturales de Covalagua 
y de las Tuerces, iniciado en el año 1992 y retomado en el año 2010:
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PREGUNTA

a) ¿En qué fase se encuentra actualmente el Plan de Ordenación de 
Recursos Naturales de Covalagua y de las Tuerces?

b) ¿Cuáles van a ser las siguientes acciones a acometer en el procedimiento 
de aprobación del PORN?

c) ¿Cuándo se prevé que se finalizará dicho PORN?

Valladolid, 29 de julio de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000171-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
inversiones realizadas en relación con las actuaciones de rehabilitación 
de viviendas conforme al Decreto 54/2010, de 2 de diciembre.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000171-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a inversiones realizadas en 
relación con las actuaciones de rehabilitación de viviendas conforme al Decreto 54/2010, de 2 de 
diciembre.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Decreto 54/2010, de 2 de diciembre, regulaba el procedimiento para el 
reconocimiento previo de actuaciones de rehabilitación incluidas en planes de 
rehabilitación de vivienda a efectos de la deducción por inversión en instalaciones de 
recursos energéticos renovables y de ahorro de agua en la vivienda habitual y para la 
aplicación de tal deducción.
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PREGUNTA

1.- Número de las calificaciones definitivas otorgadas en el año 2010 relativas 
a las actuaciones a que se refiere el apartado 1 del artículo 9 bis del Texto Refundido 
de las disposiciones legales de la Comunidad de Castilla y León en materia de 
tributos cedidos por el Estado.

2.- Importe detallado de cada una de las inversiones realizadas.

3.- Importe total de las inversiones realizadas.

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000172-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de la 
autovía Ávila A-6.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000172-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción de la autovía Ávila A-6.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La autovía Ávila-A6 es una conexión prioritaria de Ávila con Valladolid. 
¿Cuándo piensa la Junta construir esta autovía?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000173-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a rehabilitación de los tres 
puentes románicos sobre el río Arenillas en San Martín del Pimpollar.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000173-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a rehabilitación de los tres puentes románicos sobre el río Arenillas en San 
Martín del Pimpollar.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo procederá la Junta de Castilla y León a la rehabilitación de los tres 
puentes románicos sobre el río Arenillas en San Martín del Pimpollar?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000174-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a acondicionamiento de la 
carretera AV-922 Mombeltrán-Pedro Bernardo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000174-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a acondicionamiento de la carretera AV-922 Mombeltrán-Pedro Bernardo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo se acondicionará la carretera AV-922 Mombeltrán-Pedro Bernardo?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000175-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a refugios y señalización 
de las rutas y paradas de transporte a la demanda en la provincia de 
Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000175-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a refugios y señalización de las rutas y paradas de transporte a la demanda en 
la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Para cuándo se plantea la Junta de Castilla y León la instalación, o 
rehabilitación y mejora –en su caso–, de los refugios de espera en los municipios 
de la provincia de Ávila, así como la señalización de las rutas y paradas del 
transporte a la demanda en esa provincia?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000176-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a centro de tratamiento de 
residuos de Cebreros (Ávila).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000176-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a centro de tratamiento de residuos de Cebreros (Ávila).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto la Junta hacerse cargo de la necesaria infraestructura de un 
Centro de Tatamiento de Residuos en Cebreros (Ávila)?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000177-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a variante de La Bañeza.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000177-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a variante de La Bañeza.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

El Presidente Herrera comprometió una inversión cercana a 2 M€ para la 
variante de La Bañeza, que resolvería un nudo de comunicación importante. ¿Para 
cuándo la variante de La Bañeza?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000178-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de la autovía 
León-Braganza.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000178-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción de la autovía León-Braganza.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Modificará el señor Consejero su proyecto Cylog y, en lo que a sus 
competencias corresponda, el proyecto MIT con Portugal, que excluyen a 
la provincia leonesa de los principales ejes de desarrollo, del eje logístico 
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agroalimentario, para incluir las conexiones Porto-Gijón potenciando más Torneros 
y Toral de los Vados, así como incluyendo de verdad la agenda... en la agenda del 
Presidente Herrera la prioritaria, necesaria y urgente construcción de la Autovía 
León-Braganza?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000179-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de la autovía La 
Magdalena-La Robla y la mejora del acceso a Olleros de Sabero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000179-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción de la autovía La Magdalena-La Robla y la mejora del acceso a 
Olleros de Sabero.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León la construcción de la 
autovía La Magdalena-La Robla?

¿Cuándo piensa mejorar la Junta el acceso a Olleros de Sabero?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000180-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de las 
depuradoras de Cistierna y Villarejo de Órbigo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000180-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción de las depuradoras de Cistierna y Villarejo de Órbigo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo está prevista la construcción de las depuradoras de Cistierna y 
Villarejo de Órbigo?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000181-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a proyecto de la estación 
de esquí de San Glorio.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000181-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a proyecto de la estación de esquí de San Glorio.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Desbloqueará la Estación de Esquí de San Glorio, garantizando un proyecto 
medioambiental sostenible?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000182-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a necesidad de un plan 
para el desarrollo de la Montaña Leonesa y de la Montaña Palentina.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000182-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a necesidad de un plan para el desarrollo de la Montaña Leonesa y de la 
Montaña Palentina.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Considera la Junta de Castilla y León necesario un plan para el desarrollo 
de la Montaña Leonesa y de la Montaña Palentina?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000183-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de parques 
de bomberos comarcales para la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000183-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción de parques de bomberos comarcales para la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León suscribir convenios con la 
Diputación y construir los parques de bomberos comarcales necesarios para la 
provincia leonesa? En caso afirmativo, ¿en qué plazos?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000184-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a recorte de los medios 
contra los incendios forestales.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000184-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a recorte de los medios contra los incendios forestales.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Corregirá las decisiones del Presidente Herrera anulando el recorte –que 
no optimización– de los medios contra los incendios forestales? ¿Garantiza que la 
Junta de Castilla y León se opondrá a la línea Sama-Velilla?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000185-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a acondicionamiento y 
mejora de las carreteras LE-142 Astorga a Molinaseca y Herrerías de 
Llamas-Castrillo de Cabrera-Quintanilla de Losada en la Cabrera.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000185-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Miguel Ángel Fernández Cardo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a acondicionamiento y mejora de las carreteras LE-142 Astorga a Molinaseca y 
Herrerías de Llamas-Castrillo de Cabrera-Quintanilla de Losada en la Cabrera.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Miguel A. Fernández Cardo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

PREGUNTA

1. ¿Cuándo acondicionará la Junta la carretera LE-142 de Astorga a 
Molinaseca, que forma parte del Camino de Santiago?
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2. ¿Cuándo procederá a la mejora y acondicionamiento de la carretera entre 
Herrerías de Llamas-Castrillo de Cabrera-Quintanilla de Losada en la 
Cabrera?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Miguel Ángel Fernández Cardo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000186-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vivienda joven y equipamiento 
para la juventud de Ponferrada.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000186-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a vivienda joven y equipamiento para la juventud de Ponferrada.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

PREGUNTA

Parque de la Juventud en Ponferrada equipamiento y vivienda joven. 
¿Vivienda joven y equipamiento para cuándo?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000187-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a parque de la juventud en 
Ponferrada.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000187-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a parque de la juventud en Ponferrada.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

PREGUNTA

Respecto al Parque de la Juventud en Ponferrada equipamiento y vivienda 
joven ¿qué equipamientos está dispuesta la Junta de Castilla y León a financiar y 
qué calendario tiene previsto?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000188-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a ejecución del proyecto del tren 
turístico de Ponferrada a Villablino.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000188-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a ejecución del proyecto del tren turístico de Ponferrada a Villablino.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

PREGUNTA

Respecto a la ejecución del proyecto del tren turístico de Ponferrada a 
Villablino, ¿para cuándo un compromiso firme para la firma del convenio que 
ponga en funcionamiento dicha iniciativa?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
32

6

PE/000189-01/8 . Pág. 1600Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000189-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a autovía de Ponferrada a 
Villablino.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000189-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a autovía de Ponferrada a Villablino.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Piensa la Junta de Castilla y León rectificar su planteamiento respecto a la 
autovía Ponferrada a Villablino, convirtiéndola toda ella en autovía, como prometió 
su partido y qué calendario tiene previsto?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000190-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a obras del puente de Cacabelos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000190-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a obras del puente de Cacabelos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo acometerá la Junta de Castilla y León las obras del puente de 
Cacabelos, prometido desde hace diez años con la colocación de dos carteles de 
obras, sin que hasta la fecha se haya realizado actuación alguna?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000191-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a acondicionamiento de la 
carretera LE-142 de Astorga a Molinaseca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000191-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a acondicionamiento de la carretera LE-142 de Astorga a Molinaseca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo acondicionará la Junta de Castilla y León la carretera LE-142, de 
Astorga a Molinaseca, en pleno Camino de Santiago?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
32

9

PE/000192-01/8 . Pág. 1606Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000192-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a instalación de un cementerio 
nuclear en la Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000192-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a instalación de un cementerio nuclear en la Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

a) ¿Contempla la Junta de Castilla y León la desnuclearización de nuestra 
Comunidad Autónoma?
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b) ¿Cuál va a ser la postura definitiva y contundente de la Junta de Castilla 
y León respecto a una posible instalación de un Almacén Temporal 
Centralizado (ATC) o cementerio nuclear en esta Comunidad Autónoma?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000193-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a subvención de la banda ancha 
en la Comunidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000193-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a subvención de la banda ancha en la Comunidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
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su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Va a volver a subvencionar la Junta de Castilla y León la banda ancha 
para hacer efectiva la igualdad de acceso a la misma de toda la ciudadanía, 
independientemente del medio en que vivan?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000194-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a acondicionamiento del puente 
de Bañes.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000194-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a acondicionamiento del puente de Bañes.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

En el Plan de Convergencia se ha incluido el proyecto de ejecución, 
acondicionamiento y modernización de la carretera de Cervera a Piedrasluengas, 
en dirección Potes, pero no se ha incluido el Puente de Bañes, cuando hay una 
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resolución de esta Cámara, aprobada por los dos grupos parlamentarios en la 
legislatura pasada, que así lo marcaba. ¿Va a hacerse cargo de este puente la 
Junta de Castilla y León?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000195-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a plan integral de accesos a la 
ciudad de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000195-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a plan integral de accesos a la ciudad de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000332

PE/000195-01/8 . Pág. 1613Núm. 13 9 de septiembre de 2011

inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León realizar un plan integral de 
accesos a la ciudad de Palencia desde las carreteras de titularidad autonómica, 
que son las de Villalobón, Villamuriel y Grijota?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
33

3

PE/000196-01/8 . Pág. 1614Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000196-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a sellado del vertedero de 
Valdeseñor en Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000196-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a sellado del vertedero de Valdeseñor en Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo procederá la Junta al sellado del vertedero de Valdeseñor en 
Palencia?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000197-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a cofinanciación por parte de la 
Junta de Castilla y León del Museo del Agua en Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000197-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a cofinanciación por parte de la Junta de Castilla y León del Museo del Agua en 
Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Asumirá la Junta de Castilla y León la cofinanciación del Museo del Agua 
de Palencia?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000198-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a ampliación de la ETAP de la 
ciudad de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000198-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a ampliación de la ETAP de la ciudad de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Procederá la Junta de Castilla y León a la ampliación de la ETAP de la 
ciudad de Palencia y traídas de agua desde el Canal de Castilla al Serrón?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000199-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a rehabilitación de la Casa 
Grande de Guardo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000199-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a rehabilitación de la Casa Grande de Guardo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Piensa la Junta de Castilla y León también la rehabilitación de la Casa 
Grande de Guardo?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000200-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de la EDAR en 
los municipios de La Calabaza, Gumiel de Izán, Tubilla del Lago y de 
La Horra.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000200-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a construcción de la EDAR en los municipios de La Calabaza, Gumiel de Izán, Tubilla del 
Lago y de La Horra.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo se iniciará por parte de la Junta de Castilla y León la construcción 
de la EDAR en los municipios de La Calabaza, Gumiel de Izán, Tubilla del Lago y de 
La Horra?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: David Jurado Pajares y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000201-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a proyecto de abastecimiento y 
saneamiento de San Martín del Rojo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000201-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a proyecto de abastecimiento y saneamiento de San Martín del Rojo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las previsiones de la Junta de Castilla y León respecto del 
proyecto de abastecimiento y saneamiento de San Martín del Rojo?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: David Jurado Pajares y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000202-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a proyecto de depuración de la comarca 
de Lizana (Soria).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000202-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a proyecto de depuración de la comarca de Lizana (Soria).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La comarca de Lizana (Soria) lleva tiempo esperando un compromiso 
adquirido por la anterior Vicepresidenta y Consejera de Medio Ambiente: llevar a 
cabo la depuración. El proyecto se encargó a los Ayuntamientos, ellos cumplieron 
con su trabajo. ¿Para cuándo está pensado ejecutar el referido proyecto por parte 
de la Junta de Castilla y León?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo: Esther Pérez Pérez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000203-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a funcionamiento del Centro de Investigación 
Forestal y de Experiencias Forestales de Valonsadero en Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000203-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a funcionamiento del Centro de Investigación Forestal y de Experiencias Forestales de 
Valonsadero en Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Qué intenciones muestra la Consejería de Fomento y Medio Ambiente 
con respecto al Centro de Investigación Forestal y de Experiencias Forestales de 
Valonsadero, en Soria, en cuanto a funcionamiento y plantilla?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo: Esther Pérez Pérez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000204-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de 
Castilla y León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz 
Expósito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
desdoblamiento Burgos 740-Miranda de Ebro.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000204-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a desdoblamiento Burgos 740-Miranda de Ebro.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

F. Javier Muñoz Expósito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo acometerá la Junta de Castilla y León el desdoblamiento 
Burgos 740-Miranda de Ebro?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000205-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a ejecución por la 
Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la partida de promoción 
de infraestructuras aeroportuarias en Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000205-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a ejecución por la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la partida de 
promoción de infraestructuras aeroportuarias en Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

F. Javier Muñoz Expósito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Seguirá ejecutando la Consejería de Fomento y Medio Ambiente la 
partida de promoción de infraestructuras aeroportuarias en Soria?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000206-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a comienzo de las obras 
del Cylog de Almenar.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000206-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a comienzo de las obras del Cylog de Almenar.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

F. Javier Muñoz Expósito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

El Consejero de Fomento, Sr. Silván, respondió el 27 de abril de 2010 
en una pregunta a Pleno, que ya se estaba ejecutando el Cylog de Almenar. 
A día de hoy, no hay absolutamente nada. ¿Cuándo comenzarán las obras 
definitivamente?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000207-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a actuaciones que tiene previstas 
la Junta de Castilla y León en el puerto de Vega Terrón.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000207-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a actuaciones que tiene previstas la Junta de Castilla y León en el puerto de Vega Terrón.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones tiene previstas la Junta de Castilla y León en el puerto de 
Vega Terrón, que es el único puerto fluvial de la Comunidad Autónoma?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000208-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a impulso de la constitución del 
consorcio del aeropuerto de Matacán antes de que finalice el año.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000208-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a impulso de la constitución del consorcio del aeropuerto de Matacán antes de que finalice 
el año.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Piensa la Junta de Castilla y León impulsar la constitución del consorcio 
del aeropuerto de Matacán antes de que finalice el año?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000209-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a estado de la carretera CL-536 
de Ciudad Rodrigo a la LCA Extremadura.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000209-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a estado de la carretera CL-536 de Ciudad Rodrigo a la LCA Extremadura.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La carretera CL-536, de Ciudad Rodrigo a la LCA Extremadura, pertenece a 
la red básica de la Comunidad y, sin embargo, y comparada con su continuidad en 
Extremadura, parece tercermundista, ¿cuándo alcanzará esta carretera la categoría 
de verdadera red básica?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000210-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a comienzo de las obras en la 
carretera CL-517 Salamanca-Vega Terrón.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000210-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a comienzo de las obras en la carretera CL-517 Salamanca-Vega Terrón.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Salamanca cuenta con uno de los ejes básicos y preferentes de la 
Comunidad Autónoma considerado de gran capacidad, la carretera CL-517, 
Salamanca-Vega Terrón. ¿En qué fecha comenzarán las obras previstas en el Plan 
y de sus variantes de población?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000211-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a depuradora de Mozárbez, 
provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000211-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a depuradora de Mozárbez, provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Para cuándo está prevista la depuradora de Mozárbez (Salamanca)? 

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000212-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a planes que tiene la Junta para 
el abastecimiento de agua y depuración del Espacio Natural Batuecas-
Sierra de Francia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000212-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a planes que tiene la Junta para el abastecimiento de agua y depuración del 
Espacio Natural Batuecas-Sierra de Francia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Qué planes tiene la Junta para el abastecimiento de agua y depuración del 
Espacio Natural Batuecas-Sierra de Francia?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000213-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a impulso de la declaración de 
espacio natural de la Sierra de Béjar-Candelario.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000213-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a impulso de la declaración de espacio natural de la Sierra de Béjar-Candelario.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Juan L. Cepa Álvarez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Comprometido para la VI Legislatura, más tarde para la VII, ¿cuándo 
impulsará la Junta la declaración de espacio natural Sierra de Béjar-Candelario?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Juan Luis Cepa Álvarez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000214-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a fecha de inicio de las obras 
de remodelación de la carretera Zamora 102-Porto de Sanabria a la 
autovía A-52.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000214-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a fecha de inicio de las obras de remodelación de la carretera Zamora 102-Porto de 
Sanabria a la autovía A-52.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuál es la fecha de inicio de la remodelación de la carretera Zamora, 102-Porto 
de Sanabria a la autovía A-52, que está incluido en el Plan de Carreteras 2008-2020?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Los Procuradores

Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000215-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a previsión de la variante de 
Cantalejo en la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000215-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a previsión de la variante de Cantalejo en la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Para cuándo está prevista la variante de Cantalejo (Segovia)?

Valladolid, 4 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000216-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de los accesos a 
la A-601 desde la SG-342, a la altura de Cuéllar.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000216-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a construcción de los accesos a la A-601 desde la SG-342, a la altura de Cuéllar.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo se construirán los accesos a la A-601 desde la SG-342, a la altura 
de Cuéllar?

Valladolid, 5 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000217-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa al cierre de la variante SG-20.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000217-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa al cierre de la variante SG-20.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La JCyL ha manifestado su compromiso para abordar el cierre de la 
variante SG-20 de la ciudad de Segovia. Transcurridos más de dos años desde 
dicho anuncio la Consejería de Fomento y Medio Ambiente no ha explicitado el 
calendario de actuaciones. ¿Qué calendario y con qué hitos trabaja la Consejería 
para llevar a término esta importante actuación?

Valladolid, 5 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000218-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a diversas cuestiones sobre la 
adaptación de la presa de Puente Alta.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000218-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a diversas cuestiones sobre la adaptación de la presa de Puente Alta.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

En relación al proyecto del Ayuntamiento de Segovia de adaptación de la 
presa de Puente Alta por valor de 32 millones de euros, que permitiría incrementar 
notablemente la cantidad de agua, ¿la Administración Autonómica va a cofinanciar 
esta infraestructura? ¿Con qué importe? ¿Y cuándo piensa la Junta asumir las 
obras necesarias en el azud de Río Viejo, en Segovia?

Valladolid, 5 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000219-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a obras en la carretera VA-113 de 
Valladolid a Cabezón.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000219-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a obras en la carretera VA-113 de Valladolid a Cabezón.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge F. Alonso Díez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La carretera VA-113 de Valladolid a Cabezón es fundamental por el tráfico 
que existe entre Valladolid y esos municipios. Estaba incluida en el Plan de 
Carreteras 2002/2007, disponía de estudio informativo desde el año 2001, ahora se 
vuelve a encargar otro estudio informativo, cuando lo verdaderamente necesario 
es ejecutar el desdoblamiento. ¿En qué fecha comenzarán las obras del mismo?

Valladolid, 5 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000220-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a obras en la carretera CL-610 
Valladolid-Puenteduero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000220-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a obras en la carretera CL-610 Valladolid-Puenteduero.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge F. Alonso Díez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Las obras de la carretera CL-610 Valladolid-Puenteduero, ya estaba prevista 
en el Plan de Carreteras 2002/2007, no hizo nada. De nuevo se incluye en el Plan de 
carreteras 2008-2020. ¿En qué fecha comenzarán las obras de desdoblamiento?

Valladolid, 5 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000221-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a valor patrimonial de la red de carreteras autonómicas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000221-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a valor patrimonial 
de la red de carreteras autonómicas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál es el valor patrimonial de la red de carreteras autonómicas?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000222-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a obras del Auditorio de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000222-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras del Auditorio 
de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto al Auditorio de Burgos:

PREGUNTAS

1. ¿A cuánto asciende el coste final de las obras?
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2. ¿Qué instituciones han colaborado y cofinanciado el coste de las obras y 
en qué porcentajes?

3. ¿Cuánto se ha certificado a día de hoy?

4. ¿En qué fecha se prevé la finalización de las obras y su apertura? 

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000223-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a obras del Palacio de Ferias y Congresos de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000223-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras del Palacio 
de Ferias y Congresos de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto al Palacio de Ferias y Congresos de León:

PREGUNTAS

1. ¿En qué situación se encuentra actualmente?

2. ¿Cuál es el coste del proyecto?
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3. ¿Cuál será la aportación de la Junta de Castilla y León?

4. ¿En qué fechas se han adjudicado las obras y a qué empresa?

5. ¿En qué fecha se prevé la finalización de las obras y su apertura? 

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000224-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a obras del Palacio de Congresos y Exposiciones de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000224-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras del Palacio 
de Congresos y Exposiciones de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto al Palacio de Congresos y Exposiciones de Segovia:

PREGUNTAS

1. ¿En qué situación se encuentra actualmente?

2. ¿Cuál será la aportación de la Junta de Castilla y León?

3. ¿En qué fechas se prevé su construcción?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000225-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a obras del Palacio de Congresos, Ferias y Exposiciones de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000225-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a obras del Palacio 
de Congresos, Ferias y Exposiciones de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto al Palacio de Congresos, Ferias y Exposiciones de Zamora: 

PREGUNTAS

1. ¿En qué situación se encuentra actualmente?

2. ¿Cuál será la aportación de la Junta de Castilla y León?

3. ¿En qué fechas se prevé su finalización?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000226-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a intervenciones previstas en la provincia de Ávila con cargo al 
programa Arquimilenios III.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000226-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones 
previstas en la provincia de Ávila con cargo al programa Arquimilenios III.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000363

PE/000226-01/8 . Pág. 1671Núm. 13 9 de septiembre de 2011

Respecto a la provincia de Ávila:

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?

3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una? 

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000227-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Burgos con cargo al 
programa Arquimilenios III.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000227-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones 
previstas en la provincia de Burgos con cargo al programa Arquimilenios III.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.
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Respecto a la provincia de Burgos:

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?

3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000228-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a intervenciones previstas en la provincia de León con cargo al 
programa Arquimilenios III.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000228-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones 
previstas en la provincia de León con cargo al programa Arquimilenios III.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.
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Respecto a la provincia de León: 

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?

3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000229-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Palencia con cargo al 
programa Arquimilenios III.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000229-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones 
previstas en la provincia de Palencia con cargo al programa Arquimilenios III.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.
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Respecto a la provincia de Palencia: 

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?

3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000230-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Salamanca con cargo al 
programa Arquimilenios III.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000230-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones 
previstas en la provincia de Salamanca con cargo al programa Arquimilenios III.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.
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Respecto a la provincia de Salamanca: 

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?

3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

5. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una? 

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000231-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a intervenciones previstas en la provincia de Segovia con cargo al 
programa Arquimilenios III.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000231-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones 
previstas en la provincia de Segovia con cargo al programa Arquimilenios III.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.
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Respecto a la provincia de Segovia: 

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?

3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?  

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000232-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a planes y 
programas de acción conjunta con Portugal en los que ha participado 
Castilla y León y actuaciones llevadas a cabo por la Junta en estos 
planes en el periodo 2007-2010.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000232-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a planes y programas de acción 
conjunta con Portugal en los que ha participado Castilla y León y actuaciones llevadas a cabo por 
la Junta en estos planes en el periodo 2007-2010.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

. Relación de planes o programas de actuación conjunta con Portugal en los 
que está participando la Junta de Castilla y León.

. Actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León en cada uno 
de estos planes en el periodo 2007-2010 y cuantía económica de las mismas, 
contempladas en la liquidación de los respectivos ejercicios presupuestarios.

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000233-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a planes y 
programas de actuación conjunta con Portugal en que está participando 
la Junta en materia de Turismo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000233-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a planes y programas de actuación 
conjunta con Portugal en que está participando la Junta en materia de Turismo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

La Ley 14/2010, de 9 de diciembre, de Turismo de Castilla y León establece en 
su artículo 5.4: “La Consejería competente en materia de turismo promoverá escenarios 
de colaboración con otras administraciones públicas y, en los términos fijados por la 
Constitución y en el Estatuto de Autonomía, con otras regiones de la Unión Europea, 
especialmente, con las regiones fronterizas de Portugal para la puesta en marcha de 
planes y programas de actuación conjunta.”
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PREGUNTA:

.¿En qué planes o programas de actuación conjunta con Portugal está 
participando la Junta de Castilla y León en materia de Turismo?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000234-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a denuncias por actuaciones ilícitas contra el medio ambiente en los 
municipios afectados por el futuro Parque Natural Sierra de Béjar-
Candelario.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000234-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a denuncias por 
actuaciones ilícitas contra el medio ambiente en los municipios afectados por el futuro Parque 
Natural Sierra de Béjar-Candelario.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Cuántas denuncias por actuaciones ilícitas contra el Medio Ambiente ha 
tramitado la Junta de Castilla y León en los municipios afectados por el 
futuro Parque Natural Sierra de Béjar-Candelario en los últimos 4 años?

2. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada uno de los 
expedientes?
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3. ¿A qué insta la Resolución emitida en cada una de ellas?

4. ¿En cuántas de ellas, con indicación individualizada, se ha restituido la 
legalidad?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000235-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a proyecto de abastecimiento de agua de la Mancomunidad Alto 
Tormes en Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000235-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a proyecto de 
abastecimiento de agua de la Mancomunidad Alto Tormes en Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿En qué situación se encuentra el proyecto de abastecimiento de agua de 
la Mancomunidad Alto Tormes en Salamanca?

2. ¿En qué fecha tiene prevista la Junta de Castilla y León proceder a la 
contratación para ejecutar el proyecto?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000236-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco 
Ramos Antón y D. Julio López Díaz, relativa a Centro de Salud en 
Aguilar de Campoo (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000236-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón y D. Julio 
López Díaz, relativa a Centro de Salud en Aguilar de Campoo (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Francisco Ramos Antón y Julio López Díaz, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León la ampliación, reubicación o 
construcción de un nuevo Centro de Salud en Aguilar de Campoo (Palencia)?

Y si lo tiene previsto, ¿dónde y para cuándo?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: María Sirina Martín Cabria,
Francisco Ramos Antón y
Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000237-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco 
Ramos Antón y D. Julio López Díaz, relativa a visitas de inspección 
realizadas por la Gerencia Territorial de Servicios Sociales de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000237-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón y D. Julio 
López Díaz, relativa a visitas de inspección realizadas por la Gerencia Territorial de Servicios 
Sociales de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Francisco Ramos Antón y Julio López Díaz, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

¿Tiene por práctica la Gerencia Territorial de Servicios Sociales de Palencia, 
anunciar con antelación a las residencias de ancianos de dicha provincia, sobre 
las visitas de inspección que se les van a realizar?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: María Sirina Martín Cabria,
Francisco Ramos Antón y
Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000238-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco 
Ramos Antón y D. Julio López Díaz, relativa a inspecciones a la 
Residencia de Personas Mayores “La Piedad” de Herrera de Pisuerga 
(Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000238-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón y D. Julio 
López Díaz, relativa a inspecciones a la Residencia de Personas Mayores “La Piedad” de Herrera 
de Pisuerga (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Francisco Ramos Antón y Julio López Díaz, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

¿Ha realizado la Junta de CyL alguna inspección a la Residencia de 
Personas Mayores “La Piedad” de Herrera de Pisuerga (Palencia)?
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Y si las ha realizado:

•	¿En	qué	fechas?

•	¿Qué	resultados	y/o	consecuencias	de	la	inspección	han	obtenido?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: María Sirina Martín Cabria,
Francisco Ramos Antón y
Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000239-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos 
Antón y D. Julio López Díaz, relativa a subvención para la construcción 
de una residencia de personas mayores en La Pernía (Palencia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000239-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Francisco Ramos Antón y D. Julio 
López Díaz, relativa a subvención para la construcción de una residencia de personas mayores 
en La Pernía (Palencia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria, Francisco Ramos Antón y Julio López Díaz, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

¿Tiene la Junta de Castilla y León previsto subvencionar la construcción de una 
Residencia de Personas Mayores en el término municipal de La Pernía, en Palencia?

Y si lo tiene, ¿con qué cuantía y con cargo a qué presupuesto?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: María Sirina Martín Cabria,
Francisco Ramos Antón y
Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000240-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a alumnos presentados a la convocatoria de ayudas para el programa 
“Estancias individuales en familias de países de habla inglesa” durante 
los veranos 2010 y 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000240-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa a alumnos presentados a la 
convocatoria de ayudas para el programa “Estancias individuales en familias de países de habla 
inglesa” durante los veranos 2010 y 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Por ORDEN EDU/732/2011 de 8 de junio se convocan 18 ayudas por un importe 
de 51.000 € destinadas a alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio 
de Centros Docentes sostenidos con fondos públicos para el programa de “Estancias 
individuales en familias de países de habla inglesa” durante el verano 2011.
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Es interés del Grupo Parlamentario Socialista conocer algunos datos en relación 
con dicha convocatoria por lo que se presenta para su contestación por escrito la 
siguiente PREGUNTA:

1. ¿Cuántos alumnos se presentaron a la convocatoria publicada en el 
BOCYL de 9 de junio que recogía la Orden EDU/732/2011 de 8 de junio de 
ayudas para el programa de “Estancias individuales en familias de países 
de habla inglesa” durante el verano 2011?

2. Esta convocatoria se publicó en términos similares en años anteriores, 
¿cuántos alumnos se presentaron a la correspondiente convocatoria de 
ayudas para el programa de “Estancias individuales en familias de países 
de habla inglesa” en el año 2010? ¿Qué presupuesto destinó la Junta a 
esta convocatoria en 2010?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000241-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez, D. Jorge Félix 
Alonso Díez y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a características del 
programa “Pequeños Madrugadores”.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000241-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D.ª María Ángela Marqués Sánchez, D. Jorge Félix Alonso Díez y D.ª Ana 
María Agudíez Calvo, relativa a características del programa “Pequeños Madrugadores”.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ángela Marqués Sánchez, Jorge Félix Alonso, Ana Agudíez, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El programa “Pequeños Madrugadores” nace en el curso 2004/2005 como un 
servicio complementario ofertado en los centros de Educación Infantil titularidad de la 
Junta de Castilla y León para favorecer la conciliación entre la vida laboral y familiar.

Es interés del Grupo Parlamentario conocer algunos datos en relación con la 
implantación de dicho programa por lo que se presenta para su contestación por escrito 
las siguientes PREGUNTAS:

1. ¿Cuántos alumnos y alumnas se benefician del Programa “Pequeños 
Madrugadores” en cada uno de los 29 centros de Educación Infantil 
titularidad de la Junta de Castilla y León durante los años 2007, 2008, 
2009, 2010 y 2011?
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2. ¿Existe este tipo de servicio, con este u otro nombre, en otros centros 
de Educación Infantil que no sean titularidad de la Junta de Castilla y 
León? En caso de respuesta afirmativa, indíquese número de centros 
por provincia y número de niños y niñas acogidos al programa en cada 
centro.

3. ¿Qué presupuesto ha dedicado la Junta de Castilla y León a este 
programa en cada uno de los siguientes años: 2004, 2005, 2006, 2007, 
2008, 2009, 2010 y 2011?

4. ¿Qué presupuesto tiene previsto la Junta de Castilla y León dedicar al 
Programa “Pequeños Madrugadores” en 2012?

5. ¿Cuántos monitores atendían a los niños y niñas inscritos en el Programa 
“Pequeños Madrugadores” en el año 2009, 2010 y 2011?

Valladolid, 9 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: María Ángela Marqués Sánchez,
Jorge Félix Alonso Díez y
Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000242-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a intervenciones de recuperación desarrolladas en el seno de 
Arquimilenios III en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000242-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones de 
recuperación desarrolladas en el seno de Arquimilenios III en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.

Respecto a la provincia de Soria:

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?
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3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000243-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a intervenciones de recuperación desarrolladas en el seno de 
Arquimilenios III en la provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000243-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones de 
recuperación desarrolladas en el seno de Arquimilenios III en la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.

Respecto a la provincia de Valladolid: 

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?
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3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000244-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a intervenciones de recuperación desarrolladas en el seno de 
Arquimilenios III en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000244-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a intervenciones de 
recuperación desarrolladas en el seno de Arquimilenios III en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El programa Arquimilenios III está desarrollando 15 intervenciones de recuperación 
arquitectónica por provincia.

Respecto a la provincia de Zamora: 

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el nombre de cada una de las intervenciones previstas en la 
provincia con cargo al programa Arquimilenios III?

2. ¿Cuál es su ubicación?
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3. ¿A cuánto asciende el presupuesto previsto para cada una de ellas?

4. ¿En qué situación administrativa se encuentra cada una?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000245-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a conclusiones del estudio sobre el estado de las ciudades de Castilla 
y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000245-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a conclusiones del 
estudio sobre el estado de las ciudades de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la sesión del Consejo de Gobierno celebrada el jueves 15 de mayo de 2008 
se aprobó un gasto de 200.000 euros para la realización de un estudio urbano sobre el 
estado de las ciudades de Castilla y León.
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En relación con el citado proyecto de estudio que plantea la Junta de Castilla y 
León,

PREGUNTA

 ¿Cuáles han sido los principales objetivos, finalidades y resultados de esta 
evaluación sobre la situación de las ciudades de más de 20.000 habitantes 
de Castilla y León?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000246-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a puesta en marcha del Plan Específico de Empleo Forestal para las 
zonas rurales.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000246-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a puesta en marcha 
del Plan Específico de Empleo Forestal para las zonas rurales.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

La Junta de Castilla y León estaba trabajando en un Plan Específico de Empleo 
Forestal para las zonas rurales, que generaría 2.900 empleos forestales directos en tres 
años.



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000383

PE/000246-01/8 . Pág. 1706Núm. 13 9 de septiembre de 2011

PREGUNTA

1. ¿Cuándo se ha puesto en marcha el referido Plan?

2. ¿Se ha contado para su elaboración y puesta en marcha con los 
propietarios forestales y en qué medida?

3. ¿Qué valoración le merece a la Junta de Castilla y León referido Plan y 
sus previsibles resultados?

Valladolid, 10 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000247-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a realización por parte de la 
Junta de Castilla y León de la obras necesarias en la carretera AV-503 
de Canteras Cuadrado a Cebreros.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000247-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de la obras necesarias en 
la carretera AV-503 de Canteras Cuadrado a Cebreros.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo iniciará la Junta las obras necesarias en la carretera AV-503 de 
Canteras Cuadrado a Cebreros?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000248-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a iluminación de la travesía 
Cillán AV-110.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000248-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Mercedes Martín Juárez y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a iluminación de la travesía Cillán AV-110.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Mercedes Martín Juárez y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Para cuándo la iluminación travesía Cillán AV-110?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Mercedes Martín Juárez y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000249-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a realización por parte de la Junta de 
Castilla y León de las obras necesarias en la carretera BU-710 de 
Briviesca-Belorado.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000249-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de las obras necesarias en la 
carretera BU-710 de Briviesca-Belorado.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La carretera y la BU-710 de Briviesca-Belorado necesitan actuaciones de 
acondicionamiento y mejoras inmediatas. ¿Cuándo tiene previsto la Junta realizar 
las obras necesarias en dichas carreteras?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo: David Jurado Pajares y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000250-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a realización por parte de la Junta de 
Castilla y León de la obras necesarias en la carretera BU-825 Salas de 
los Infantes-La Rioja.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha 
admitido a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000250-01, formulada a la Junta de 
Castilla y León por los Procuradores D. David Jurado Pajares y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a realización por parte de la Junta de Castilla y León de la obras necesarias 
en la carretera BU-825 Salas de los Infantes-La Rioja.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

David Jurado Pajares y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La carretera BU-825 Salas de los Infantes-La Rioja necesita actuaciones de 
acondicionamiento y mejoras inmediatas. ¿Cuándo tiene previsto la Junta realizar 
las obras necesarias en dicha carretera?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo: David Jurado Pajares y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000251-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a realización de la conexión entre 
Ponferrada y La Cabrera y la autovía Ponferrada-Villablino.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000251-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a realización de la conexión entre Ponferrada y La Cabrera y la autovía 
Ponferrada-Villablino.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo ejecutará la Junta el compromiso adquirido de la conexión entre 
Ponferrada y La Cabrera? ¿Y la autovía Ponferrada-Villablino que faltan 25 km?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000252-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a mejora del acceso a Olleros de 
Sabero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta escrita, PE/000252-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a mejora del acceso a Olleros de Sabero.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo piensa mejorar la Junta el acceso a Olleros de Sabero? Es 
necesario suprimir la peligrosidad que supone el acceso a dicha localidad, al 
encontrarse la misma en pendiente.

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000253-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a desdoblamiento del eje 
Sahagún-Aranda de Duero (CL-613 y CL-619).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000253-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a desdoblamiento del eje Sahagún-Aranda de Duero (CL-613 y CL-619).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Dando continuidad al desdoblamiento desde Paredes a Sahagún de manera 
que se posibilitaría la conexión de la ciudad de Palencia con la A-231 y con la 
A-1, ¿tiene previsto la Junta el desdoblamiento del eje Sahagún-Aranda de Duero 
(CL- 613 y CL-619)?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
39

1

PE/000254-01/8 . Pág. 1721Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000254-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a desdoblamiento de la CL-626 
Guardo-eje subcantábrico.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000254-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a desdoblamiento de la CL-626 Guardo-eje subcantábrico.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Ha previsto la Junta el desdoblamiento de la CL-626 Guardo-Aguilar –eje 
subcantábrico para facilitar la conexión con la A-67 Palencia-Santander y la A-57 
Burgos-Aguilar?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000255-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a nuevo acceso en la A-231 al 
polígono industrial de Carrión de los Condes.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000255-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a nuevo acceso en la A-231 al polígono industrial de Carrión de los Condes.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Contempla la Junta un nuevo acceso en la A-231 (autovía del Camino de 
Santiago) al polígono industrial de Carrión de los Condes?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000256-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a condicionamiento de la 
carretera P-904, Villada-Villalón.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000256-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a condicionamiento de la carretera P-904, Villada-Villalón.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene previsto el condicionamiento de la carretera P-904, Villada- 
Villalón (N-120)?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000257-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a ampliación y acondicionamiento 
de la carretera P-984 entre la N-611 y San Cebrián de Campos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000257-01, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a ampliación y acondicionamiento de la carretera P-984 entre la N-611 y San Cebrián de 
Campos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Considera la ampliación de plataforma y acondicionamiento de la carretera 
P-984 entre la N-611 y San Cebrián de Campos?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000258-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a variante de Santa María la Real 
de Nieva.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000258-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a variante de Santa María la Real de Nieva.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Ya existen unas partidas presupuestarias para el desdoblamiento de la CL-605, 
aunque muy exiguas, sin embargo no hay nada para la variante de este municipio, que 
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es lo más urgente porque hay un estrechamiento en la tramo urbano y sólo pueden pasar 
los vehículos en un sentido, por lo que está regulado el tráfico con un semáforo. ¿Para 
cuándo la variante de Santa M.ª la Real de Nieva?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000259-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a desdoblamiento de la CL-601 
entre Segovia y La Granja.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000259-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a desdoblamiento de la CL-601 entre Segovia y La Granja.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto la Junta el desdoblamiento de la CL-601 entre Segovia y 
La Granja?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000260-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de un Palacio de 
Congresos en Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000260-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción de un Palacio de Congresos en Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La Capital Europea de la Cultura 2016 ya se ha decidido, Segovia no ha sido 
elegida, sin embargo el Presidente Herrera anunció que todas las capitales de la 
Comunidad tendrían Palacio de Congresos. ¿Para cuándo el Palacio de Congresos 
de Segovia?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000261-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a cuantía de la asignación 
presupuestaria para el cierre de la variante SG-20.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000261-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a cuantía de la asignación presupuestaria para el cierre de la variante SG-20.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La JCyL ha manifestado su compromiso para abordar el cierre de la 
variante SG-20 de la ciudad de Segovia. Transcurridos más de dos años desde 
dicho anuncio la Consejería de Fomento y Medio Ambiente no ha explicitado 
la asignación presupuestaria a este proyecto. ¿A cuánto asciende la partida 
presupuestaria asignada y cómo se distribuye por anualidades?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000262-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a momento de explicación de la 
asignación y distribución de las partidas presupuestarias de cada hito 
de actuación que integra el proyecto de cierre de la variante SG-20.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000262-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a momento de explicación de la asignación y distribución de las partidas 
presupuestarias de cada hito de actuación que integra el proyecto de cierre de la variante SG-20.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La JCyL ha manifestado su compromiso para abordar el cierre de la 
variante SG-20 de la ciudad de Segovia. Transcurridos más de dos años desde 
dicho anuncio la Consejería de Fomento y Medio Ambiente no ha explicitado la 
asignación y distribución de las partidas presupuestarias de cada uno de los hitos 
de actuación que integran este proyecto. ¿Cuándo lo va a hacer?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000263-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a cantidad a la que asciende la 
asignación presupuestaria de cada hito de actuación del proyecto para 
el cierre de la variante SG-20.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000263-01, formulada a la Junta de Castilla 
y León por las Procuradoras D.ª Ana María Agudíez Calvo y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a cantidad a la que asciende la asignación presupuestaria de cada hito de 
actuación del proyecto para el cierre de la variante SG-20.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana M.ª Agudíez Calvo y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

La JCyL ha manifestado su compromiso para abordar el cierre de la 
variante SG-20 de la ciudad de Segovia. Transcurridos más de dos años desde 
dicho anuncio la Consejería de Fomento y Medio Ambiente no ha explicitado la 
asignación y distribución de las partidas presupuestarias de cada uno de los hitos 
de actuación que integran este proyecto. ¿A cuánto asciende el presupuesto de 
cada hito de actuación?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Agudíez Calvo y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000264-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a actuaciones de la Junta de 
Castilla y León en relación con la resolución de las Cortes instando a la 
rehabilitación de la iglesia parroquial de San Miguel (Abezames).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000264-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a actuaciones de la Junta de Castilla y León en relación con la resolución de 
las Cortes instando a la rehabilitación de la iglesia parroquial de San Miguel (Abezames).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

Hay un acuerdo de la Comisión de Arquitectura de las Cortes del año 2010, del 
PSOE y del PP (la propuesta fue nuestra) para instar a la Junta de Castilla y León a 
estudiar la intervención para la rehabilitación de la iglesia parroquial de San Miguel 
(Abezames), que se encuentra en muy mal estado, con grietas que afectan a los muros 
y al presbiterio. ¿Qué actuaciones ha realizado la Junta para dar cumplimiento a la 
resolución de las Cortes sobre la referida iglesia?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000265-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a construcción del paso elevado 
de la variante de Fuentesaúco.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000265-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a construcción del paso elevado de la variante de Fuentesaúco.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo se procederá a la construcción del paso elevado de la variante de 
Fuentesaúco?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000266-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a acondicionamiento de la 
carretera ZA-504 Villamayor de Campos-L.P. Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha 
admitido a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000266-01, formulada a la Junta de 
Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz 
de la Peña González, relativa a acondicionamiento de la carretera ZA-504 Villamayor de 
Campos-L.P. Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo se procederá al acondicionamiento de la carretera ZA-504 
Villamayor de Campos- L. P. Valladolid?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000267-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a reparación del entorno de 
las viviendas sociales de las 324 familias de la calle Requejo 24 en 
Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000267-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a reparación del entorno de las viviendas sociales de las 324 familias de la 
calle Requejo 24 en Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo se completará la reparación del entorno de las viviendas sociales 
de las 324 familias de la C/ Requejo 24 en Zamora?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000268-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a ampliación del polígono 
industrial de Los Llanos en Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000268-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a ampliación del polígono industrial de Los Llanos en Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Considera la Junta la ampliación del polígono industrial de Los Llanos 
Zamora?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000269-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a fechas de iniciación de las 
obras de remodelación de diversas carreteras situadas en Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000269-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a fechas de iniciación de las obras de remodelación de diversas carreteras 
situadas en Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿En que fechas se iniciarán las obras de remodelación de las carreteras: 
ZA-107 Porto de Sanabria a la autovía A-52, tramo Bóveda de Toro-Cañizal. ZA-604, 
Salto de Castro-Miranda do Douro ZA-321 y restauración del Puente Pino, ZA-527 
Fermoselle-Bemposta y rotonda en el cruce hacia presa de Almendra. Adecuación 
dos tramos de la travesía de la N-122 por Toro?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000270-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a fecha prevista de finalización 
del puente de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000270-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a fecha prevista de finalización del puente de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000407

PE/000270-01/8 . Pág. 1754Núm. 13 9 de septiembre de 2011

inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuál es la fecha prevista de finalización del puente de Zamora? 

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000271-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a previsión de inicio y de 
finalización de las obras de refuerzo de la CL-527 de Zamora a Bermillo 
y de Bermillo de Sayago al límite de Portugal.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000271-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a previsión de inicio y de finalización de las obras de refuerzo de la CL-527 de 
Zamora a Bermillo y de Bermillo de Sayago al límite de Portugal.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León iniciar y concluir las 
obras de refuerzo de la CL-527 de Zamora a Bermillo (ZA-311) y de Bermillo de 
Sayago (ZA-311) al límite de Portugal (Fermoselle-Bemposta)?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000272-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a si existe la previsión de priorizar 
las comunicaciones con Portugal.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000272-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la Peña 
González, relativa a si existe la previsión de priorizar las comunicaciones con Portugal.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto la Junta de Castilla y León dentro del Plan Regional de 
Carreteras (2008-2010) dar prioridad a las comunicaciones con Portugal, al objeto 
de impulsar la cooperación transfronteriza?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000273-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a conclusión de las obras del 
tramo El Piñero y la glorieta de acceso a Villaralbo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha 
admitido a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000273-01, formulada a la Junta de 
Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a conclusión de las obras del tramo El Piñero y la glorieta de acceso a 
Villaralbo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José I. Martín Benito y Ana M.ª Muñoz de la Peña Glez., Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El pasado 26 de julio, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente, en 
su comparecencia parlamentaria para explicar los proyectos y actuaciones de 
su competencia durante la presente legislatura, se comprometió a responder 
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inmediatamente por escrito a las preguntas que realizó el grupo parlamentario socialista. 
Por ello, se reitera la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León concluir las obras 
(paralizadas desde hace más de un año) del tramo de 18 km El Piñero y la glorieta 
de acceso a Villaralbo y Moraleja del Vino (CL-605)?

Valladolid, 11 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000274-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a traslado de 
sede de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000274-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a traslado de sede de la Consejería de 
Familia e Igualdad de Oportunidades.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades en la pasada legislatura 
estaba ubicada en la Calle de las Mieses, 26, donde continúan ubicados la Dirección 
General de la Mujer y el Instituto de la Juventud. En está legislatura la Consejería se ha 
desplazado de la citada ubicación a donde se estaba ubicada la Gerencia Regional de 
Servicios Sociales.
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En relación con el traslado desde la antigua sede de la Consejería en la Calle de 
las Mieses a la nueva sede en Francisco Suárez, 2, se pregunta para su contestación 
por escrito:

1- ¿Cuántas personas se han trasladado?

2- ¿Cuál es la categoría profesional de cada una de las personas que se han 
desplazado?

3- ¿Qué servicios o departamentos se han traslado?

4- ¿Ha habido personas o servicios que se han trasladado en sentido 
inverso (desde la sede de Francisco Suárez a las Mieses)? Si la respuesta 
es afirmativa, cuántas personas se han trasladado y cuál es la categoría 
profesional de cada una. Así como qué servicios se han trasladado.

5- ¿Cuál ha sido el coste de los traslados?

6- ¿Qué empresa o entidad se ha contratado para realizar los traslados?

Valladolid, 18 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000275-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a vehículos 
oficiales dependientes de la Consejería de Familia e Igualdad de 
Oportunidades.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000275-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a vehículos oficiales dependientes de 
la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades tiene sedes en la Calle 
Francisco Suárez, 2, y en la Calle de las Mieses, 26, así como diversas sedes en las 
provincias donde se ubican los Departamentos Territoriales de la Consejería y las 
Gerencias Territoriales de la Gerencia de Servicios Sociales.
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Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

1- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de la Consejería de 
Familia e Igualdad de Oportunidades?

2- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de la Secretaría 
General de la Consejería?

3- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de la Dirección 
General de la Mujer?

4- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente del Instituto de la 
Juventud?

5- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de la Dirección 
General de Familia y Políticas Sociales?

6- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de la Gerencia 
Regional de Servicios Sociales?

7- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de cada uno de 
los Departamentos Territoriales de la Consejería en cada una de las 
provincias?

8- ¿Cuántos vehículos oficiales dependen directamente de las Gerencias 
Territoriales de Servicios Sociales en cada una de las provincias?

9- ¿Cuántos vehículos oficiales están asignados a otros centros 
dependientes de la Consejería o de la Gerencia (residencias, Centro de 
Formación, Centros de personas con discapacidad, etc.)?

La respuesta a cada una de las anteriores preguntas se solicita detallada de forma 
individual para cada una de las 9 preguntas.

Valladolid, 18 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000276-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a subvenciones 
para la instalación de rampas para facilitar la accesibilidad de las 
personas con movilidad reducida.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000276-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a subvenciones para la instalación de 
rampas para facilitar la accesibilidad de las personas con movilidad reducida.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León concede subvenciones para la instalación de rampas 
para facilitar la accesibilidad de las personas con movilidad reducida, en los edificios 
ocupados por Comunidades de Vecinos.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por 
escrito:

¿Cuántas solicitudes de subvención para la instalación de rampas para 
facilitar la accesibilidad de las personas con movilidad reducida a viviendas se 
presentaron en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011?
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¿Cuántas solicitudes de subvención para la instalación de rampas para 
facilitar la accesibilidad de las personas con movilidad reducida a viviendas se 
resolvieron favorablemente en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011?

¿Cuántas solicitudes de subvención para la instalación de rampas para 
facilitar la accesibilidad de las personas con movilidad reducida a viviendas se han 
abonado de las resueltas favorablemente en los años 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011?

Los anteriores datos se solicitan desglosados para cada uno de los citados años

Valladolid, 18 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000277-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa 
a fundaciones de Castilla y León que recibieron las donaciones 
correspondientes a esas deducciones.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000277-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a fundaciones de Castilla y 
León que recibieron las donaciones correspondientes a esas deducciones.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la estadística de los declarantes del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas 2009 de la AEAT, el número de declaraciones en que se aplicó la 
deducción autonómica por cantidades donadas a fundaciones de Castilla y León para 
recuperación de patrimonio ascendió en la Comunidad a 30.068, siendo el importe total 
deducido de 1.081.577 euros.
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PREGUNTA

¿Cuáles fueron las fundaciones que recibieron las donaciones correspondientes 
a esas deducciones?

Valladolid, 24 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000278-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a ampliación del Palacio de la Audiencia de Soria para Exposiciones y 
Congresos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000278-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a ampliación del 
Palacio de la Audiencia de Soria para Exposiciones y Congresos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el año 2005 se adjudicó la redacción del proyecto para la ampliación del 
Palacio de la Audiencia de Soria para Exposiciones y Congresos.
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PREGUNTA

1. ¿En qué situación se encuentra actualmente?

2. ¿Cuál será la aportación de la Junta de Castilla y León?

3. ¿En qué fechas se prevé la adjudicación de las obras de ampliación?

Valladolid, 24 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000279-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a rutas de transporte escolar.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000279-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a rutas de transporte 
escolar.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León financia la prestación del servicio de transporte escolar 
en la Comunidad.

PREGUNTA

1. ¿Cuántas rutas de transporte escolar hay por cada una de las provincias 
de la Comunidad?

2. ¿Cuál es el número de kilómetros de cada una de las rutas y los 
municipios a los que se atiende?
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3. ¿Cuáles son las empresas encargadas de prestar el servicio en cada una 
de las rutas?

4. ¿Cuál es el importe económico que se abona a la empresa 
correspondiente por cada una de las rutas?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000280-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª 
María Sirina Martín Cabria, relativa a ejecución del acuerdo firmado 
entre la Junta de Castilla y León y otros organismos públicos para la 
conversión de viviendas libres en viviendas protegidas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000280-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina 
Martín Cabria, relativa a ejecución del acuerdo firmado entre la Junta de Castilla y León y otros 
organismos públicos para la conversión de viviendas libres en viviendas protegidas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En el mes de marzo de 2010 se alcanzó un pacto entre la Junta de Castilla y León, 
el Ministerio de Vivienda, la Federación de Municipios y Provincias, la Confederación de 
la Construcción de Castilla y León, el Colegio de Notarios de la Comunidad, el Decanato 
de Registradores de la Propiedad, el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de 
Castilla y León y las entidades financieras, para la conversión del stock de viviendas 
libres en viviendas protegidas con objeto de favorecer su salida al mercado y posibilitar a 
los ciudadanos el acceso a una vivienda, así como la reserva del 25 % de las viviendas 
para ofertarse en régimen de alquiler o alquiler con opción a compra.
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PREGUNTA

1. ¿Qué número de viviendas libres se han convertido en viviendas de 
protección pública, con indicación de la ubicación de cada promoción?

2. ¿Cuál ha sido el número de adquisiciones de vivienda como consecuencia 
de este acuerdo y cuál es su ubicación?

3. ¿Cuántas viviendas se han ofertado en alquiler, con indicación de su 
ubicación?

4. ¿Cómo valora la Junta de Castilla y León el resultado del referido 
acuerdo?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000281-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a Bolsa de Viviendas en Alquiler en la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000281-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa de Viviendas 
en Alquiler en la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto a la Bolsa de Viviendas en Alquiler para 
jóvenes en la provincia de Burgos:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en la Bolsa de Alquiler?

2. ¿Cuál es la ubicación de cada una de ellas?

3. ¿Cuál es el precio establecido para cada vivienda?
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4. ¿Cuál ha sido el número de contratos gestionados en 2009, 2010 y 2011?

5. ¿Cuál ha sido el número de contratos formalizados en 2009, 2010 y 2011? 

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000282-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a Bolsa de Viviendas en Alquiler en la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000282-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa de Viviendas 
en Alquiler en la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto a la Bolsa de Viviendas en Alquiler para 
jóvenes en la provincia de León:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en la Bolsa de Alquiler?

2. ¿Cuál es la ubicación de cada una de ellas?

3. ¿Cuál es el precio establecido para cada vivienda?
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4. ¿Cuál ha sido el número de contratos gestionados en 2009, 2010 y 2011?

5. ¿Cuál ha sido el número de contratos formalizados en 2009, 2010 y 2011? 

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000283-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a Bolsa de Viviendas en Alquiler en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000283-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa de Viviendas 
en Alquiler en la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto a la Bolsa de Viviendas en Alquiler para 
jóvenes en la provincia de Salamanca:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en la Bolsa de Alquiler?

2. ¿Cuál es la ubicación de cada una de ellas?

3. ¿Cuál es el precio establecido para cada vivienda?
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4. ¿Cuál ha sido el número de contratos gestionados en 2009, 2010 y 2011?

5. ¿Cuál ha sido el número de contratos formalizados en 2009, 2010 y 2011? 

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000284-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a Bolsa de Viviendas en Alquiler en la provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000284-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a Bolsa de Viviendas 
en Alquiler en la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto a la Bolsa de Viviendas en Alquiler para 
jóvenes en la provincia de Valladolid:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en la Bolsa de Alquiler?

2. ¿Cuál es la ubicación de cada una de ellas?

3. ¿Cuál es el precio establecido para cada vivienda?
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4. ¿Cuál ha sido el número de contratos gestionados en 2009, 2010 y 2011?

5. ¿Cuál ha sido el número de contratos formalizados en 2009, 2010 y 2011? 

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000285-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a construcción de viviendas de promoción pública desde el año 2007.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000285-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a construcción de 
viviendas de promoción pública desde el año 2007.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Qué Ayuntamientos de Castilla y León han solicitado desde el año 2007 
la construcción de viviendas de promoción pública?

2. ¿Cuántos han puesto suelo a disposición de la Junta de Castilla y León o 
de la empresa pública PROVILSA para la construcción de viviendas?

3. ¿Qué respuesta se ha facilitado a cada uno de ellos?

4. ¿Cuáles han sido los criterios de selección aplicados por la Junta de 
Castilla y León o la empresa pública PROVILSA para determinar la 
construcción de vivienda?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000286-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a diversas cuestiones sobre las viviendas concertadas con PROVILSA 
desde el año 2007.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000286-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a diversas cuestiones 
sobre las viviendas concertadas con PROVILSA desde el año 2007.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. Número de viviendas Concertadas con PROVILSA en los años 
2007-2008-2009-2010 y 2011 con indicación de la provincia, el 
Ayuntamiento y la localidad.

2. Entidad, organismo o promotor con los que se han concertado cada una 
de las promociones.

3. Fecha de inicio de las obras y fecha de finalización de las mismas.

4. Actuación e inversión pública concreta en cada una de ellas.

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000287-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000287-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de Ávila:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?

3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000424

PE/000287-01/8 . Pág. 1786Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
42

5

PE/000288-01/8 . Pág. 1787Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000288-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000288-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de 
Burgos:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?
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3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000289-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000289-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de León:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?

3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?
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4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000290-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000290-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de 
Palencia:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?
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3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000291-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000291-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de 
Salamanca:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?
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3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000292-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000292-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de 
Segovia:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?
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3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González



VIII Legislatura

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

00
43

0

PE/000293-01/8 . Pág. 1797Núm. 13 9 de septiembre de 2011

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000293-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000293-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de Soria:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?

3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?
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4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000294-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000294-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de 
Valladolid:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-000431

PE/000294-01/8 . Pág. 1800Núm. 13 9 de septiembre de 2011

3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000295-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a programa REVIVAL en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000295-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a programa REVIVAL 
en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Junta de Castilla y León viene desarrollando diferentes programas de fomento 
del alquiler de viviendas vacías. Respecto al programa REVIVAL en la provincia de 
Zamora:

PREGUNTAS

1. ¿Número de viviendas inscritas en el programa REVIVAL en la provincia y 
la ubicación de cada una de ellas?

2. ¿Cuál es el precio establecido para cada una de las viviendas?
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3. ¿Qué número de contratos han sido gestionados anualmente desde el 
inicio del programa?

4. ¿Cuál es el número de contratos anuales de arrendamiento formalizados 
con propietarios?

5. ¿Cuál es el número de contratos formalizados anualmente con 
inquilinos?

6. ¿Qué número de viviendas está disponible?

7. ¿Qué número de inquilinos figuran inscritos en el Registro Abierto de 
Potenciales Arrendatarios (RAPA)?

8. ¿En cuántas de las viviendas se han realizado obras de rehabilitación y a 
cuánto asciende su importe?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000296-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de 
personal de la residencia de mayores Virgen del Campo de Soncillo en 
la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000296-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de la residencia 
de mayores Virgen del Campo de Soncillo en la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Residencia de Mayores Virgen del Campo está ubicada en el municipio de 
Soncillo en la provincia de Burgos.

Preguntas:

¿Cuántas personas componen la plantilla de personal de la citada residencia 
y cuál es la categoría profesional y el horario en el que ejercen su trabajo?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000297-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla 
de personal de la residencia de mayores El Salvador en Quintanilla de 
Somoza en la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000297-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de la residencia 
de mayores El Salvador en Quintanilla de Somoza en la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Residencia de personas mayores El Salvador está ubicada en el municipio de 
Quintanilla de Somoza en la provincia de León.

Preguntas:

¿Cuántas personas componen la plantilla de personal de la citada residencia 
y cuál es la categoría profesional y el horario en el que ejercen su trabajo?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000298-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla 
de personal de diversas residencias de mayores, casas asistidas y 
viviendas comunitarias sitas en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000298-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de diversas 
residencias de mayores, casas asistidas y viviendas comunitarias sitas en la provincia de 
Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Según la relación siguiente de residencias para mayores, casas asistidas, 
viviendas comunitarias, de municipios pertenecientes a la provincia de Salamanca,
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Se pregunta:

¿Cuántas personas componen la plantilla de personal de cada una de las 
citadas residencias, casas asistidas, viviendas comunitarias, y cuál es la categoría 
profesional y el horario en el que ejercen su trabajo en cada caso?

Valladolid, 26 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000299-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla 
de personal de la residencia hogar familiar Nuestra Señora de la 
Esperanza en Barahona en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000299-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de la residencia 
hogar familiar Nuestra Señora de la Esperanza en Barahona en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Residencia Hogar Familiar Nuestra Señora de la Esperanza está ubicada en el 
municipio de Barahona en la provincia de Soria.
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Preguntas:

¿Cuántas personas componen la plantilla de personal de la citada residencia 
y cuál es la categoría profesional y el horario en el que ejercen su trabajo?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000300-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de 
personal de la residencia hogar familiar Nueva Esperanza en Gómara 
en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000300-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de la residencia 
hogar familiar Nueva Esperanza en Gómara en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Residencia Hogar Familiar Nueva Esperanza está ubicada en el municipio de 
Gómara en la provincia de Soria.
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Preguntas:

¿Cuántas personas componen la plantilla de personal de la citada residencia 
y cuál es la categoría profesional y el horario en el que ejercen su trabajo?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000301-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de 
personal de la residencia de mayores de Peleagonzalo en la provincia 
de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000301-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a plantilla de personal de la residencia 
de mayores de Peleagonzalo en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Residencia de Mayores de Peleagonzalo está ubicada en el municipio de 
Peleagonzalo en la provincia de Zamora.
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Preguntas:

¿Cuántas personas componen la plantilla de personal de la citada residencia 
y cuál es la categoría profesional y el horario en el que ejercen su trabajo?

Valladolid, 25 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000302-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a puntuaciones obtenidas según el 
Plan Anual de Gestión de Mejora de Listas de Espera.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000302-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín 
Juárez, relativa a puntuaciones obtenidas según el Plan Anual de Gestión de Mejora de Listas de 
Espera.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011. 

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. La puntuación obtenida por cada Gerencia de Atención Primaria y por 
cada hospital y/o Gerencia de Atención Hospitalaria según el Plan Anual 
de Gestión en los últimos 4 años.

2. La puntuación obtenida por cada hospital en el Plan Anual de Mejora de 
Listas de Espera (PAMBLE).

Valladolid, 29 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000303-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a 
asistencia sanitaria en El Tiemblo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha 
admitido a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000303-01, formulada a la Junta 
de Castilla y León por el Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a asistencia 
sanitaria en El Tiemblo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. Presupuesto previsto y aprobado para la reforma del Consultorio Local de 
El Tiemblo.

2. Servicios sanitarios que se prestan en la actualidad en El Tiemblo.

3. Nuevos servicios sanitarios que se pretenden instaurar en El Tiemblo.

Valladolid, 29 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando María Rodero García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000304-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa 
a presupuesto de las obras del Hospital de Ávila y los servicios que 
presta y que prestaba.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000304-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a presupuesto de las obras del 
Hospital de Ávila y los servicios que presta y que prestaba.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En relación con las obras, recientemente acabadas, del Hospital Provincial de 
Ávila el Grupo Socialista quisiera conocer los siguientes extremos.

1. El presupuesto inicial y definitivo.

2. Servicios que presta este hospital actualmente y los servicios que 
prestaba anteriormente.

Valladolid, 29 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando María Rodero García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000305-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a diversas 
cuestiones sobre el incendio forestal de Navalacruz.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000305-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando María Rodero García, relativa a diversas cuestiones sobre el 
incendio forestal de Navalacruz.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El gran incendio forestal de Navalacruz en la sierra de Gredos del 18, 19 y 20 de 
agosto arrasó más de 800 hectáreas con graves repercusiones medioambientales y 
patrimoniales.

El Grupo Socialista quisiera conocer por escrito los siguientes extremos respecto 
a este GIF.

1. Cronología de los Niveles INFOCAL declarados por su departamento.

2. Medios terrestres y aéreos empleados de las administraciones públicas 
de Castilla y León, así como el horario de su actuación.
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3. Medios terrestres y aéreos empleados de otras Comunidades Autónomas 
y su horario de actuación.

4. Medios terrestres y aéreos empleados por el Gobierno de España y su 
horario de actuación.

5. Causas de este incendio

6. Superficie quemada

7. Repercusiones económicas.

8. Protocolos establecido por la Junta ante un GIF.

9. Medias o plan de actuación de la Junta frente a las consecuencias de este 
gran incendio forestal de Navalacruz.

Valladolid, 29 de agosto de 2011.

El Procurador
Fdo.: Fernando María Rodero García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000306-01 Pregunta con respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y Dña. María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a diversas cuestiones sobre el Centro 
de Salud y Centro de Especialidades Periféricas de Arenas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 1 de septiembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta con respuesta Escrita, PE/000306-01, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y Dña. María Mercedes Martín 
Juárez, relativa a diversas cuestiones sobre el Centro de Salud y Centro de Especialidades 
Periféricas de Arenas.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de septiembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito:

ANTECEDENTES

Sobre la reciente remodelación del Centro de Salud y Centro de Especialidades 
Periféricas de Arenas quisiéramos conocer los siguientes extremos:

1. Presupuesto previsto y definitivo de las obras realizadas.

2. Servicios que presta actualmente el CEP.
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3. N.° de intervenciones realizadas desde el final de obras hasta el 1 de 
septiembre sobre:

	 •	Quirúrgicas	oftálmicas	por	Cataratas.

	 •	N.°	de	colonoscopias	diagnósticas.

	 •	N.°	de	gastroscopias	diagnósticas.

	 •	N.°	de	intervenciones	quirúrgicas	dermatología.

	 •	Otras	intervenciones	y	su	n°.

Valladolid, 29 de agosto de 2011.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez
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